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Ликвидировать недостатки, 
допущенные в подготовке 

к зиме
Для хозяйственных, партийны х и 

профсоюзных руководителей серь
езным уроком должны, - служить 
ошибки прошлого года, когда в 
Томске неудовлетворительно были 
подготовлены к  зиме городская во
допроводная сеть, пассажирская 
автобаза, ряд магазинов и столо
бы х .

На многих предприятиях и в уп 
реждениях подготовка к  зиме была 
завершена вовремя. Например, ка 
питально отремонтированы и подго
товлены к  зиме ателье M IN I 1  и 2 , 
■бани № №  2, 5, 6 и 7 в г. Том
ске, большинство ш кол и лечебных 
учреждений.

Но, несмотря на то, что зима уж е 
наступила, немало предприятий б ы  
тового обслуживания и торговли в 
городе Томске к  работе в зимних 
условиях все еще не подгптовле- 
ны. Не полностью отремонтированы 
две бани треста коммунально-быто
вого обслуживания, а также бани 
подшипникового завода и железно
дорожного узла ст. Томск-И . Безот
ветственное отношение к  делу у п 
равляющего городским ремонтно- 
строительным трестом тов. Федоро
ва привело к  тому, что баня № 8 
г. Томска ремонтируется в течение 
8 месяцев. В бане № 3 плохо ра
ботают парные отделения, отопи
тельная система, не создан необхо
димый запас топлива.

По вине руководителей пред
приятий и директора гортопсбыта 
тов. Ионина многие предприятия 
общественного питания и бытового 
обслуживания, детские и лечебные 
учреждения не обеспечены необхо
димым запасом топлива или полу
чают уголь и дрова крайне низкого 
качества..

Много жалоб поступает от трудя
щ ихся на недостатки водоснабжения 
в Томске. Однако строительство во
допроводной линии от улицы  Учеб
ной до водонапорной башни по су
ществу приостановлено. Не достро
ено 2 участка, протяженностью не 
более 520  метров. Застройщиком 
здесь являются предприятия сов
нархоза, а подрядчиком— УН Р -739 
(начальник т. Семенюк).

Требуются решительные меры, 
чтобы закончить / строительство во
допроводных линий и быстрее 
сдать, их в эксплуатацию. Руково
дителям предприятий, которые обя
заны  строить водопроводную сеть, 
следует отнестись к  этой, работе со 
всей" ответственностью.

Плохо готовился к  зиме н водо- 
каналтрест. Много колодцев часто

стоят открытыми, плохо ремонти
руются водоразборы общего пользо
вания, не работает ряд пожарных 
гидрантов. Не полностью подготов
лены к  зиме и головные сооруже
ния городского водопровода.

По вине строительного управ
ления ГРЭС-П остались не подго
товленными к  зиме городская дет
ская больница, школы 3 и 48. 
Руководители Вокзального райис
полкома не принимают достаточных 
мер для окончания ремонта поли
кл и н и к NsXT» 3 и 5-

Огромное значение для обслужи
вания населения имеет внутриго
родской транспорт: трамвай, авто
бусы, такой. В настоящее время 
есть опасение, что если коллектив 
трамвайного треста не примет ре
шительных мер, то с наступлением 
холодов движение трамваев резко 
ухудш ится. До настоящего времени 
не отремонтированы снегоочисти
тель, два поезда, кровли трамвай
ного депо, не остеклены многие ва
гоны. Н ужно завезти необходимый 
запас гравия для ремонта путей в 
зимний период.

Не подготовлены к  работе зимой 
Томская пассажирская автобаза, 
гараж.

Много предприятий городских 
торгов, орсов и потребительной ко
операции к  работе в зимних усло
виях не подготовлены. Не отремон
тированы многие хлебные и продо
вольственные магазины, столовые 
карандашной фабрики, ГРЭС-Н. 
электромеханического завода. Пло
хо подготовлены к  зийе столовая и 
студенческие буфеты Томского ун и 
верситета.

Немало недоделок имеется в под
готовке к  зиме'общ еж итий, учеб
ных помещений вузов и техн и ку 
мов, а такж е  учреждений культу 
ры.

Не теряя ни одного дня, следует 
на всех предприятиях, в учрежде
ниях ликвидировать все недоделки 
и упущ ения, допущенные при под
готовке к  зиме. Партийные и проф
союзные организации должны взять 
под особый контроль ятот участок- 
работы.

Необходимо строго взыскивать е 
нерадивых работников, которые сво
ей бездеятельностью тормозят под
готовку предприятий к  работе в 
зимних условиях. Задача состоит в 
том, чтобы организовать нормаль
ную работу зимой всех предприя
тий и учреждений коммунально-бы
тового обслуживания.

ПАМЯТНИК В. И. ЛЕНИНУ
ПРОКОПЬЕВСК. (Кемеровская об

ласть), 11 ноября. (ТАСС). Здесь в 
центре шахтерского города откры т 
памятник основателю Советского го
сударства В. И. Ленину.

С именем Ленина, у горняков 
Прокопьевска связаны лучшие вос
поминания, В их памяти навсегда

сохранится день, когда в трудное 
для молодой Советской республики 
время, в 19 20  году, сюда из Мос
квы  по распоряжению Владимира 
Ильича была прислана, динамома
шина, осветившая жилищ а горня
ков. По случаю откры тия памятни
ка состоялся многолюдный митинг.

Вторая паровая турбина мощностью 
150 тысяч киловатт

ХАРЬКОВ, И  ноября. (ТАСС).
Соревнуясь за достойную встречу 
X X I съезда КПСС, коллектив Харь
ковского завода имени Кирова до
бился нового производственного ус 
пеха: выпущ ена вторая паровая
турбина мощностью 150 тысяч ки 
ловатт. Ее испытания, проведенные 
на специальном стенде,, дали отлич
ные результаты.

Совершенствуя технологические 
процессы, турбостроителя .на два с 
лишним месяца сократили произ

водственный цикл  изготовления 
энергетического агрегата.

За год работы на. тепловой элек
тростанции такая турбина при рав
ной выработке электроэнергии, что 
и на прежних агрегатах большой 
мощности, сэкономит 50 тысяч 
тонн угля.

Ньгне усилия рабочих, мастеров 
и инженеров предприятия направ
лены аа то, чтобы до конца года 
построить еще и третью турбину в 
150 тысяч киловатт.

Крупный успех сталеваров 
Нижнего Тагила

НИЖНИЙ ТАГИЛ, 11 ноября 
(ТАСС). Десятки тысяч тонн стали 
и проката выдали дополнительно к 
заданию металлурги Н ижнетагиль
ского комбината к  41 -й  год >вщчне 
Великого Октября. Коллектив пред
приятия накануне праздника в тре
тий раз за этот год пересмотрел 
свои обязательства и единодушно 
решил в подарок XXI съезду партии 
вы пустить еше 6 тысяч тонн ч у гу 
на, 8 тысяч тонн стали и 6 тысяч 
тонн проката сверх плана.

С большим подъемом трудились в 
«та дни во всех цехах. Перевыпол
нили свое задание доменщики и 
прокатчики. Выдающегося успеха

добились мартеновцы. Сталевары 
первого цеха 7 ноября 96 процен
тов плавок сварили скоростным 
методом. 8 ноября все плавки вы
пущены тяжеловесными. Коллек
тив сталеваров комбината выплавил 
в праздничные дни дополнительно к  
заданию 3 .3 00  тонн металла.

—  Это наши новые достижения, 
—  заявил инициатор скоростного 
сталеварения лауреат Сталинской 
премии П. Г. Болотов, —  постара
емся их закрепить и порадовать 
XXI съезд перевыполнением вновь 
приняты х социалистических обяза
тельств.

Советско-польское заявление
В советско-польском заявлении в связи с пребы

ванием в СССР делегации Польской Народной Рес
публики говорится, что во время бесед делегации с 
руководителями Коммунистической партии Советского 
Союза и  Правительства Союза ССР, проходивших в 
сердечной обстановке и в духе полного взаимопонима
ния, обе стороны констатировали полное совпадение 
взглядов по всем обсуждавшимся вопросам. Они под
черкнули постоянно растущее влияние социалистиче
ской системы, сил социализма и  мира на развитие 
международного положения.

В заявлении подчеркивается, что страны социали
стического лагеря никому не угрож аю т и стремятся к  
мирному урегулированию всех спорных проблем. Они 
высказываются за мирное соревнование социалистиче
ской и капиталистической систем и убеждены, что в 
этом соревновании победителем окажется социалисти
ческая система, которая на практике показывает свое 
превосходство над капиталистическим строем. Совет
ский Союз и Польская Народная Республика, гово
рится в заявлении, и впредь не будут щадить усилий, 
чтобы предотвратить опасность войны, и вместе со 
всем социалистическим лагерем будут оказывать 
поддержку всем силам, которым дорого зело мира и 
которые желают мирного сосуществования всех на
родов.

В заявлении указывается, что империалистические 
круги  не хотят отказаться от политики  «с позиции 
силы», вызывают обострение международной обстанов
ки. Особенно опасным признаком этой тенденции яв
ляется политика руководящих кругов атлантического 
пакта и его доминирующей силы —  США, направ
ленная на превращение Западной Европы в арсенал 
атомного оружия.

К ак отмечается в заявлении, главной опорой этой 
политики в Европе является позиция, занимаемая пра
вительством Федеративной Республики Германии.

Обе стороны поддерживают выдвигаемые ГДР пред
ложения начать подготовку к  заключению германского 
мирного договора, что в значительной мере способство
вало бы разрядке создавшейся напряженности в Ев
ропе.

Обе делегации выражают убеждение, что предложе
ние правительства Польской Народной Республики о 
создании в Центральной Европе безатомной зоны мо
жет успешно способствовать устранению угрозы атом
ной войны и укреплению безопасности в чреватом 
конфликтами районе Европы.

Делегация Польской Народной Республики, говорит
ся в заявлении, решительно поддерживает предложе
ние Советского Союза о созыве совещания в верхах, 
на котором могли бы быть рассмотрены и решены 
наиболее неотложные вопросы разоружения и меры, 
связанные с укреплением безопасности в Европе и 
во всем мире. Однако тактика  проволочек и уклоне
ния от переговоров, применяемая в первую, очередь 
руководящими кругам и США. мешает достижению со
глашений в области урегулирования вопросов, от ко 
торых зависит мир во всем мире.

В этих условиях обе делегации считают необходи
мым укреплять оборонительный Варш авский' договор, 
который стоит на страже общей безопасности всех 
стран социалистического лагеря.

Польская делегация, поддерживая меры, предпри
нятые Советским Союзом, направленные на полное 
прекращение испы таний ядерного оружия, разделяет 
мнение, что самой неотложной задачей в настоящее 
время должно быть соглашение между великими дер
жавами по вопросу о немедленном и всеобщем пре
кращ ении навсегда испытаний ядерного оружия.

Обе стороны выражают полную солидарность со 
стремлением народов, борющихся за освобождение из- 
под ига. империализма и колониализма и за право 
свободно решать свою судьбу. Они горячо поддержи
вают борьбу арабских народов против империализма, 
пытающегося удержать или восстановить свое гос
подство в этих странах при помощи новых методов 
колониализма.

Советская и польская делегации, говорится в заяв
лении, полностью поддерживают справедливое и суве
ренное право великого китайского народа на освобож
дение и объединение всех своих земель, охватываю
щих Тайвань и прибрежные острова. Они полностью 
солидаризируются с позицией правительства Китай 
ской Народной Республики, требующего вывода амери
канских войск из тайваньской зоны.

Руководящие деятели Коммунистической партии Со
ветского Союза и Польской объединенной рабочей 
партии обменялись информацией о работе своих пар
тий, обсудили вопросы взаимоотношений между пар
тиями. а также актуальные проблемы международного 
рабочего движения.

В заявлении подчеркивается, что необходимым ус
ловием успеха социалистического строительства яв
ляется бескомпромиссная борьба с ревизионизмом, 
представляющим собой на настоящем этапе главную 
опасность, пытающимся подорвать основные принци
пы идеологии марксизма-ленинизма и ослабить един
ство великой семьи социалистических стран и между
народного рабочего движения.

Обе стороны с удовлетворением отмечают укрепле
ние дружбы между советским и польским народами, 
которая является важным элементом мира в Европе, 
самой лучшей гарантией нерушимости западной гра
ницы Польши по Одеру и Нейссе Л уж ицкой .

В связи с просьбой делегации Польской Народной 
Республики Правительство СССР выразило согласие 
оказать техническую  помощь в развитии некоторых 
важны х отраслей польского народного хозяйства.

Делегация ПНР пригласила Первого1 секретаря ЦК 
КПСС и Председателя Совета Министров СССР 
Н. С. Хрущева вместе с другими партийными и госу
дарственными деятелям  Советского Союза посетить 
Польскую Народную Республику. Это приглашение бы
ло с удовлетворением принято.

(ТАСС).

О ТЪ ЕЗД ИЗ МОСКВЫ ДЕЛЕГАЦИИ ПОЛЬСКОЙ 
НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ

11 ноября из Москвы на родину 
гбыли Первый секретарь Пент- 
дльного Комитета Польской объ- 
[иненной рабочей партии В. Го- 
улка, член Политбюро Ц К ПОРП, 
редсеяатель Государственного го
ста. ПНР А. Завадский, член По- 
ятбюро ПК ПОРП. Председатель Со- 
ста министров ПНР Ю. Циранке- 
нч и другие члены делегации
л т»т птелтг ТТ т ТТ1 ПТ1 Ро «VTTVn ЛТГТСW

Проводить посланцев братского 
польского народа на улицы  и пло
щади города вышли десятки тысяч 
москвичей.

Членов делегации Польской На
родной Республики на Белорусском 
вокзале провощали товарищи 
А. Б. Аристов, Л. И. Брежнев, 
К. Е. Ворошилов. Н. Г. Игнатов, 
А. И. Кириченко, Ф. Р. Козлов,
А 13 Рхгхттхтгли А И МтПГ ПЯ'Н

Н. А. Мухитдинов, М. А. Суслов, 
Е. А. Фурцева, Н. С. Хрущев, 
П. Н. Поспелов, Я. Э. Калнберзин. 
В. П. Мжаванадзе. А. Н. Косыгин. 
Д. С. Полянский и другие. В числе 
провожавших были главы диплома
тических представительств, аккре
дитованные в СССР,

Перед отходом поезда товарищи 
Н. С. Хрущев и В. Гомулка вы сту
пили с речами.

(ТАСС).

К олхозы  Ростовской области успешно 
рассчитываются с государст вом за купленную  

в МТС и РТС т ехнику
Выполняя решения февральского 

Пленума ЦК КПСС 1958  года «О 
дальнейшем развитии колхозного 
строя и реорганизации машинно- 
тракторных станций», в Ростовской 
области провели значительную ра
боту по осуществлению мероприя
тий, связанных с продажей колхо
зам тракторов, комбайнов и других

сельскохозяйственных машин. Все 
колхозы области купи ли  технику, 
значительно лучше организовали 
использование ее и обеспечили 
своевременное проведение всех 
сельскохозяйственных работ. Стои
мость купленной техники  в МТС и 
РТС составляет 46 2 ,1  млн. рублей.

По состоянию на 1 ноября е. г. 
колхозы уже уплатили государству 
за приобретенные тракторы и сель
скохозяйственные машины 201,0 
млн. рублей.

Многие колхозы области пол
ностью рассчитались с государст
вом за купленную  ими технику.

(ТАСС).

Для освоения богатств Сибири и Дальнего Востока
ЛЕНИНГРАД, И  ноября. (ТАСС). 

Ученый совет ботанического инсти
тута имени В. Л. Комарова Акаде
мии наук СССР обсудил план пред
стоящих комплексны х научны х ра
бот в Сибири и на Дальнем Восто
ке. С докладом вы ступил член сове
та экспедиционных исследований 
при Сибирском отделении Академии 
наук ленинградский ученый член- 
корреспондент Академии В. Б. Со- 
чава.

Ученые-ботаники наметили об
ширный план работ, связанных с

изучением растительности на Кам
чатке, в низовьях Амура, в долине 
реки Селенги. Исследованиями бу
дет охвачен огромный район —  от 
верховьев Алдана на востоке и до 
Подкаменной Т унгуски  на западе. 
Вместе с научными работниками 
Сибири и Дальнего Востока ленин
градские ботаники займутся выяв
лением и оценкой кормовых угодий, 
земель под распашку, лесных мас- 

“сивов. Намечено значительное обо
гащение флоры Камчатки новыми

видами растений. Будут созданы се
рии геоботанических карт, моно
графических описаний растительно
го покрова различных областей. Ле
нинградские ботаники готовят 
сборники материалов о раститель
ности бассейна Амура.

Ученый совет института имени 
В. Л. Комарова принял решение об 
активном участии ленинградских 
ботаников в изучении природных 
ресурсов Сибири и Дальнего Восто
ка.

ё HABCTPETOI СЪЕЗДУ КПСС

Сэкономлен 
миллион рублей

На вахте в честь X X I съезда 
КПСС успешно трудится коллектив 
завода «Томкабель».

Сверх десятимесячного плана к а 
бельщики дали продукции на 9 .669  
тысяч рублей.

В коллективе усиливается борьба 
за экономию матевиалов, топлива, 
электроэнергии. Инициаторами со
ревнования за экономию по методу 
Александра Кольчика выступили 
освинцовщики тт. Шабалов, Брюш
ко, Гречушников, тростильщица 
тов. Ковалева. По их почину боль
шинство рабочих обязалось эконо
мить материалы на каждой опера
ции. Так, освинцовщ ики обещали 
беречь на каждом километре кабеля 
по 4 килограмма свинца.

На основе предложений передо
вых производственников и инже
нерно-технических работников тех
нический отдел завода разработал 
на текущ ий год мероприятия по 
экономии сырья и  материалов в 
каждом цехе завода. Эти мероприя
тия успешно осуществляются. Кол
лектив изыскивает способы замены 
.дефицитных и дорогостоящих мате
риалов бол<>е дешевыми без ущерба 
для качества продукции. На заводе 
осваивают производство кабелей с 
алюминиевыми жилами вместо мед
ных. Это удешевит изделия, снизит 
их вес.

Производственники завода пред
ложили на ряде .изделий заменить 
свинец резиной и натуральный 
шелк при изготовлении обмоточных 
проводов —  капроном Есть немало 
предложений, которые позволят 
экономить вспомогательные матери
алы.

Осуществляя все эти предложе
ния, коллективы  цехов улучш или 
организацию и  технологию произ
водства, повысили качество про
дукции, сэкономили за 9 месяцев 
миллион рублей.

Немалый вклад в этот миллион 
внесли энергетики завода. Они ре
шили за 10  месяцев сэкономить 
1 .600  тысяч киловатт-часов элек
троэнергии, а сэкономили 1 .800  
тысяч.

В дни предсъездовской вахты 
вышли в первые ряды соревную
щихся коллективы  волочильного, 
кабельного, линоксинового цехов, 
цеха эмалированных проводов. Бо
лее 800 производственников пред
приятия работают в счет декабря, 
более 400  выполнили годовую нор
му. Среди них эмалировщ.ицы 
тт. Верещагина, Шепель, Зайцева, 
Рудель, аппаратчик резиноделатель- 
ного цеха тов. Горозов, алмазчик 
тов. Куцай, лаковар тов. Цепелева,

прессовщики тт. Гречушников, 
Ш абаловский, Умрихин.

В дни предсъездовского соревно
вания на заводе автоматизируют и  
механизируют производство. В этом 
большую помощь оказывают завод
ские рационализаторы. За 10 меся
цев они внесли 309 предложений, 
из которых 249 внедрены. 0.т внед
рения их получено 2 .6 50  тысяч 
рублей условно-годовой экономии.

Отличились в дня предсъездов
ской вахты молодые инженеры за
вода: работник технического от
дела тов. Сенько и цеха врубовых 
кабелей тов. Цикунов. Они предло
ж или  заменить металлическую ос
нову сердечника врубового кабеля 
волокнистым сердечником, не 
ухудш ив качества кабеля. Тт. Сень
ко и Ц икунов разработали та к 
ж е  таблицу минимальных допу
сков изоляции врубовых кабелей. 
Эти предложения осуществлены и 
дают полмиллиона рублей годовой 
экономии.

Подъем социалистического сорев
нования позволил нам досрочно 
выполнить заказы Сталинского, 
Калуж ского , Владимирского и 
Тамбовского совнархозов страны. 
Успешно ^выполняются заказы из 
Китайской Народной Республики, 
Чехословакии, Монголии и других 
стран народной демократии.

Недавно коллектив завода пере
смотрел свои обязательства и дал 
слово в честь X X I съезда КПСС го
довой план и отгрузку экспортных 
заказов закончить к  20 декабря, 
дать сверх плана продукции на 
10 ,5  миллиона рублей.

Организовывать подлинно боевое 
соревнование в каждом цехе помо
гают профсоюзные активисты  заво
да. Во многих цехах неплохо ра
ботают постоянно действующие про
изводственные совещания. Цеховые 
комитеты оперативно подхватывают 
предложения передовых людей, по
могают администрации цехов внед
рить эти предложения в производ
ство.

Наши профсоюзные работники и 
активисты  понимают, что мы ис
пользуем далеко не все возможно
сти творческой инициативы трудя
щихся. Профсоюзная организация 
нашего завода должна еше опера
тивнее руководить соревнованием в 
честь X X I съезда КПСС, добиваться 
ликвидации недостатков производ
ства, чтобы кажды й работник за
вода смог выполнить свои обяза
тельства в честь X X I съезда КПСС, 
порадовать Родину новыми успеха
ми.

А. СИМАЧЕВ, 
председатель заводского

комитета завода «Томкабель ,̂

Т ри  з н а м е н  и — 
п е р е д о в о й  а р т е л ив

—  Наша артель —  краснозна
менная, —  с гордостью говорят ра
ботники Томской артели имени 
X V III  партконференции.

В соревновании за достойную 
встречу X X I съезда КПСС коллек
тив завоевал три переходящих 
красных знамени: облисполкома и
областного совета промысловой ко
операции, Томского горкома КПСС 
и горисполкома, Куйбышевского 
райкома КПСС л райисполкома.

Эти знамена завоеваны упор
ным, творческим трудом. Работники 
артели план I I I  квартала выполнили 
на 11 3 ,8  процента, почти на 6 про
центов превысили плановую произ
водительность труда, дали 48  ты 
сяч рублей сверхплановой прибыли, 
выполнили план снижения себестои
мости.

В октябре месячный план выпол
нен на 10 6 .9  процента.

Каждый цех выпускает предметы 
народного потребления, и работники 
стремятся дать .этих товаров по
больше, сделать их лучше.

Картонаж ники обязались го 
довой план выполнить 1 декабря, но 
уже за 10 месяцев дали 114  про
центов годового плана.

В картонажном цехе Лидия 
Емельянова ежедневно выполняет 
нормы на 2 6 0 — 270  процентов, го
товит продукцию только первого 
сорта. Надомники тт. Кузьмина и 
Рябов дают кажды й день полторы 
нормы и более.

В цехе развернуто соревнование 
за экономию сырья и материалов. В 
третьем квартале работники карто
нажного цеха сэкономили сырья на 
60 тысяч рублей. Недавно здесь 
установлена проволоко-швейная ма
шина, которая намного повысила 
производительность труда.

Намного перевыполнили де
сятимесячный план работники пере
плетного цеха. Они добились высо
кой производительности труда. На
пример, бригада тов. Вайчука еже
сменно выполняет нормы на 300 
процентов.

Высокой выработки достигли мно
гие рабочие других цехов артели: 
тт. Скороходова и Фризов— из зер
кального, тт. Степанов и Земляники- 
на —  из игрушечного и другие.

В совнархозах  страны
(ОТ КОРРЕСПОНДЕНТОВ ТАСС)(  Многообразна деятельность

\ совнархозов. Она направлена 
S на дальнейшее совершенствова- 
\ ние организации производства, 
а улучшение условий труда ра- 
S бочих, активизацию внутрен- 
S них резервов.
> Совнархоз Восточно-Казах-
)  станского экономического рай- 
)  она осуществил ряд мероприя- 
) тий по упрощению структуры 
? управления производством. 
? Проведено объединение прод- 
)  снабов и орсов промышленных 
? предприятий и строек, созданы 
? объединенные железнодорож- 
? ные цехи. Усть-Каменогорская 
? мебельная фабрика переведена 
с на бесцеховую структуру. Все 
с это позволило сократить чис- 
с ленность административно- 
( управленческого персонала на 
( 400 человек с годовым фондом 
С заработной платы в 5 миллио- 
( нов рублей. Изменяется струк-
4 тура Иртышского полиметалли- 
( ческого комбината, где ликви- 
( дир.уются два рудоуправления. 
( Значительный эффект даст яз- 
\ менение системы табельного 
\ учета, передача функций та- 
а бельщиков мастерам.
5 Новосибирский совнархоз 
S одобрил план развития лесохи

мической промышленности и 
использования отходов древеси
ны на ближайшие несколько 
лет. На базе отходов, образую
щихся при переработке древе
сины, будет налажено произ
водство тарного картона и дре
весных плит. Затраты на строи
тельство картонной фабрики 
окупятся всего за полтора го
да, а строительство цехов по 
выпуску древесных плит — за 
два года.

Экономически целесообраз
но также строительство экст
ракционного завода по выпуску 
канифоли, скипидара, флота
ционного масла. На лесозагото
вительных предприятиях сов
нархоза имеется возможность 
без больших капитальных вло
жений организовать сухую пе
регонку древесных отходов на 
смолу, уголь, пихтовое масло 
и ,т. д.

Технико-экономический совет 
Литовского совнархоза высту
пает активным поборником тех
нического прогресса. Он объ
единяет десять секций, в рабо
те которых принимают участие 
передовики производства, ин

женеры, экономисты, ученые, 
представители партийных, 
профсоюзных н комсомольских 
организаций. За год своего су
ществования технико-экономи
ческий совет проделал значи
тельную работу по комплекс
ной механизации и автоматиза
ции производственных процес
сов. Машиностроительная сек
ция разработала предложения 
по использованию отходов кап
рона для производства деталей 
различных машин. По рекомен
дации секций бумажной и де
ревообрабатывающей промыш
ленности на мебельных фабри
ках начали широко использо
вать специальные щиты, изго
товленные из отходов древеси
ны. Успешно осуществлены и 
предложения секции легкой 
промышленности по внедрению 
клеевого метода пошива одеж
ды и организации поточных 
производственных линий.

В Марийском совнархозе 
технико-экономический. совет 
деятельно помогает, в обобще
нии и распространении передо
вого опыта. Организуемый им 
между предприятиями обмен

технической информацией и 
опытом новых приемов труда 
помогает заводским коллекти
вам лучше использовать внут
ренние резервы производства.

Технико-экономический совет 
при совнархозе Грузинской 
ССР активно участвует в раз
работке актуальных проблем 
развития народного хозяйства 
республики. Секция энергети
ки, в состав которой входят 
видные ученые и специалисты 
Грузии, установила возмож
ность без больших затрат повы
сить эффективность Шаори- 
Ткибульского каскада ГЭС. По 
инициативе секции строитель
ных материалов и силикатов 
решен вопрос о переводе Тби
лисского керамического комби
ната на местное сырье. Техни
ко-экономический совет рас
смотрел также вопрос о пер
спективах использования вы
сокозольных углей Гелатской 
шахты треста «Ткибульуголь», 
объединении тарных заводов, 
изготовлении газовой аппарату
ры для бытовых нужд населе
ния Тбилиси в связи с соору
жением газопровода и многие

Работники артели стараются ра
ботать все лучше. В каждом цехе на 
видном месте вывешены плакаты  с 
обязательствами коллектива по 
экономии средств и повышению про
изводительности труда. Рядом с ни
ми —  показатели труда коллектива 
в целом и каждого работника в от
дельности.

Эти показатели все повышаются, 
перекрывая взятые обязательства. 
Коллектив артели не жалеет сил, 
чтобы встретить X X I съезд родной 
Коммунистической партии новыми 
успехами в труде.

М. МАРИНИНА.

У сп е х и  рЫ баков
Хорошо трудятся рыбаки Колпа- 

шевского района. План I I I  кварта
ла они выполнили на 134 процен
та. Л учш их результатов добились 
рыбаки сельхозартели «40 лет 
Октября». Бригада тов. Щ уки н а  из 
этой артели выполнила годовой 
план на 147 процентов.

В коллективе Колпаш ёвгкого ры
боконсервного комбината оставлено 
переходящее красное знамя Колпа- 
шевского горкома партии и горис
полкома.

другие вопросы.
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1---------- П а р т и й н а я  ж и з н ь  |

ПАРТИЙНАЯ ГРУППА НА ФЕРМЕ
На центральной усадьбе нашей

сельхозартели расположены молоч
нотоварная, свиноводческая, овце
водческая и птицеводческая фермы. 
С целью укрепления партийного 
влияния в апреле текущего года 
на фермах поселка создана партий
ная группа.

Несколько месяцев работы пока
зали целесообразность такого реше
ния. Партийная группа поставила 
перед собой задачу —  повысить от
ветственность каждого коммуниста 
за порученный участок работы, 
обеспечить выполнение приняты х 
обязательств, организовать дейст
венное социалистическое соревно
вание среди животноводов.

С организации соревнования и 
начали свою работу коммунисты  
партгруппы . Доярки передовой фер
мы района из колхоза «Красный 
Октябрь» в конце прошлого года 
вызвали доярок нашей фермы на 
соревнование и предложили вести 
борьбу в 19 58  году за 2 .7 0 0  к и 
лограммов молока на каж дую  коро
ву. Работники фермы приняли вы
зов краснооктябрьцев, но внесли 
поправку в их предложение. Они 
решили надоить по 3 ты сячи кило
граммов на корову и выступили 
инициаторами соревнования, доярок 
области за высокие надои молока.

Итоги трех месяцев показали, что 
мы можем надоить молока больше, 
чем обязались. К оммунисты внесли 
предложение пересмотреть ранее 
принятые обязательства и соревно
ваться за получение 3 .2 00  кило
граммов молока на корову.

В прошлые годы ранней весной, 
ка к  правило, надои на ферме сни
жались. Скот на пастбище выгоня
ли, когда там еще не было травы. 
В марте этого года надои состави
ли 266  килограммов молока на ко 
рову, Партгруппа решила не допу
стить снижения надоев в апреле и 
мае.

Мы обратились к  правлению кол
хоза с просьбой обеспечить ферму 
кормами до первого июня. Подсчеты 
показали, что при экономном рас
ходовании' кормов в колхозе вполне 
хватит до начала пастбищного пе
риода. На. производственном сове
щании работников ферм Анастасия 
Филипповна Бессонова выступила 
первой и дала слово надоить по 
3 .4 00  килограммов молока на ко 
рову. Ее примеру последовали и 
другие доярки. Они внесли поправ
ки  в свои обязательства. Доярки, 
скотники  единодушно поддержали 
решение партийной группы  и ста
ли бавотьея за 3 .2 00  килограммов 
молока на корову в год.

| В красном уголке были вывеше 
ны обязательства коллектива фер
мы и каждой доярки. На доску по
казателей ежедневно заносятся ре
зультаты, итоги декады обсуждают
ся на производственном совещании 
работников ферм. Серьезное внима
ние партгруппа уделила внедрению 
передового опыта. Многое в этом 
отношении сделала кандидат в чле
ны КПСС тов. Бессонова. На ферме 
есть молодые доярки, не имеющие 
опыта ухода за скотом. Лучшие до
ярки  постоянно передавали им свой 
богатый опыт. В том, что молодая 
доярка Ира Серикова теперь стала 
одной из лучш их работниц фермы, 
немалая заслуга Анастасии Бессо
новой.

В апреле надои на Ферме соста
вили 296  килограммов молока на 
корову. В мае было получено 319 
килограммов. За 5 месяцев надои 
составили по 1 .3 28  килограммов 
молока на корову.

Чтобы доярки фермы успешно 
выполняли обязательства, надо бы
ло за пастбищный период надоить 
не менее 1 .300  килограммов моло
ка на корову. Из бесед с доярками 
выяснилось, что в прошлые годы 
много молока они недополучали от
того. что плохо была организована 
подкормка животны х. В этом году 
обеспечение скота зеленой массой 
для подкормки партгруппа взяла 
под свой контроль. За летний пе
риод мы не допустили ни одного 
случая несвоевременного подвоза 
корма на пастбище.

В соревнование за высокие надои 
молока включились , и  пастухи 
тт. Горбунов и Ш апкин .

В результате напряженной рабо
ты пастухов и доярок взятое обяза
тельство —  надоить за пастбищный 
период 1 .300  килограммов молока 
на корову —  было перевыполнено. 
По ферме получили по 1 .3 49  кило
граммов молока на каж дую  корову. 
Тов. Бессонова за это время надои
ла по 1 .5 9 2  килограмма, а с нача
ла года по 3 .4 00  килограммов, и 
вышла на первое место в соревнова
нии доярок области. Мария Хряпова 
за летние месяцы надоила по 1 .485 
килограммов, а с начала года —  
более чем по 3 .2 0 0 , Хорошие успе
хи за лето были у  Иры Сериковой. 
Она надоила по 1 .625  килограммов, 
а с начала года —  по 3 .1 09  ки 
лограммов.

Партийная группа постоянно 
контролировала выполнение обяза
тельств работниками и других ферм. 
Свинарки тт. Степовая и Юрченко 
обеспечили привес откормочного по
головья ж ивотны х по 5 0 0 — 700 
граммов в сутки. Тов. Степовая си-

■ стематически ведет агитационную 
работу на своей ферме.

Партгруппа всегда чутко прислу
шивается к  замечаниям, предложе
ниям работников ферм. Как-то  ча
баны тт. Ш апкин  и Сальников вы
сказали опасение, что из-за несвое
временной стриж ки  овец возможны 
большие потери шерсти и они не 
смогут тогда выполнить обязатель
ства —  получить по 2 килограмма 
700 граммов шерсти с каждой ов
цы. Стрижка овец задерживалась 
из-за плохой погоды. Руководители 
артели ожидали погожих дней. Но 
погода не улучшалась. Тогда быст
ро был сооружен сарай и подготов
лены рабочие места для стригалей. 
На стриж ку овец вышло более 20 
женщин. Пепел ними поставили за
дачу —  завершить эту работу за 
2 — 3 дня. Товарищи Базекина, Т ка 
ченко, Димакова, Тимофеева за 
день настригали по 20 килограммов 
шерсти. В результате за одну 
стриж ку  было получено по кило
грамму 500 граммов шерсти с ка ж - 
дой овцы.

В нашем колхозе ощущается 
острый недостаток в рабочей силе. 
Поэтому, когда началась заготовка 
кормов, партийная группа призва
ла работников животноводства 
принять активное участие в этом, 
чтобы заготовить на каж дую  коро
ву не менее чем по 15 тонн сило
са. Так и было сделано. Все сво
бодное время доярки и другие ж и 
вотноводы работали на закладке си
лоса. Теперь скот полностью ^обес
печен кормами на стойловый пе
риод.

В ремонте скотны х дворов при
нимали участие доярки, телятницы, 
чабаны и  свинарки. Чабаны 
тт. Ш апкин  и Сальников изготори- 
ли корм уш ки в телятнике. К  пере
воду скота на стойловое содержание 
животноводческие помещения были 
готовы вовремя. Своими силами 
работники ферм отремонтировали и 
красный уголок.

Колхозные животноводы решили 
подготовить достойную встречу X X I 
съезду партии. Так, доярка тов. 
Бессонова решила сверх ранее при
нятого обязательства надоить еще 
400 килограммов молока на корову. 
Пересматривают. свои обязательства 
и другие животноводы.

Коммунисты принимают все ме
ры  к  тому, чтобы взятые обяза
тельства каждым работником фер
мы были выполнены.

М. БОЛДЫРЕВА, 
партгруппорг фермы колхоза 

«Прогресс» Молчановского района.

После пленума райкома партии
Во второй половине октября в

Тегульдете состоялся пленум рай
кома партии, который обсудил воп
рос о состоянии и мерах по ул уч 
шению пропагандистской и  массо
во-политической работы в районе. 
Были вскры ты  серьезные недостат
к и  в идеологической работе партор
ганизаций. Отмечалось, что многие 
партийные организации слабо про
водили воспитательную работу сре
ди трудящихся, не приняли необхо
димых мер для улучш ения деятель
ности агитколлективов и культур 
но-просветительных учреждений.

В принятом постановлении были 
намечены меры для устранения 
вскры ты х недостатков. После пле
нума в райцентре была создана 
школа агитаторов. В ней уж е  про
ведено несколько занятий. Агитато
ры слушали лекции о международ
ном положении, о культуре речи, 
на антирелигиозную тему, их  озна
комили с задачами районной парт
организации, дали инструктаж  по

очередным темам бесед на участ
ках. На днях приступит к  работе 
вторая школа агитаторов (в с. Бе- 
регаево).

В парторганизациях Берегаевско- 
го и Ново-Тегудьлетского леспром
хозов, колхозах «Заветы Ильича» и 
некоторых других проведены семи
нары агитаторов. Агитколлективы 
пополнены за счет наиболее под
готовленных для политической ра
боты представителей интеллигенции.

В основу всей агитационной ра
боты сейчас положена организация 
трудящ ихся района на борьбу за 
миллион кубометров тегульлетского 
леса. В центре внимания партийных 
организаций и агитколлективов —  
выполнение лесозаготовителями 
предсъездовских обязательств.

Агитаторы парторганизации Лю
бинского лесопункта Ново-Тегуль- 
детского леспромхоза ведут агита
цию за 30 тысяч кубометров леса 
сверх годового плана. Недавно лесо

п у н кт  завершил годовой план лесо
заготовок.

Для более широкого привлечения 
интеллигенции к  идеологической 
работе в райцентре, в поселках 
Старо-Шумилово,' Любино проведены 
собрания инженерно-технических и 
медицинских работников, учителей. 
Интеллигенция Тегульдета реши
тельно взялась за подъем культур 
ной работы. Улучшилась лекцион
ная пропаганда. В ряде сел откры
ты агитпункты .

Необходимо и дальше вести на
стойчивую работу по выполнению 
постановления пленума, добиться 
более высокого уровня идеологиче
ской работы в районе.

С, ЧЕРНОВ.

д д а д д  н а ш е й  о б л а с т и :

Человек большой души
Проходя во время смены 

бригад конвейеров по цеху, 
парторг Е. И. Кузина обратила 
внимание на высокую черново
лосую женщину.

— Что это ты, Н ина, такая  
праздничная? — обратилась 
она к Нине Петровне Скрип- 
ченко.

— День у меня хороший, 
Елена Ивановна, — мужа се
годня в кандидаты партии при
няли.

— Ну, поздравляю тебя и 
супруга. Теперь у вас дома 
парторганизация. Будете друг 
другу еще лучше помогать и 
работать, и учиться.

...Многие на заводе помнят 
Нину Скрипченко восемнадца
тилетней, жизнерадостной де
вушкой. Любила Нина потан
цевать и повеселиться. Но свое 
дело выполняла добросовестно 
и, несмотря на кажущуюся 
мягкость характера, где нуж
но, была требовательна и не
примирима. Работу табельщи
цы она считала для себя вре
менной и не раз в' разговоре с. 
подругами, с начальниками 
смен высказывала мысль о 
том, что с удовольствием пере
шла бы на конвейер.

В 1951 году завод начал 
освоение нового вида резино
вой обуви — дамских сапожек. 
Группу работниц, в том числе 
и Нину, послали на московский 
завод «Красный богатырь» оз
накомиться с методом клейки

сапог, организацией труда и 
расстановкой людей на кон
вейере.

Руководитель группы уже 
гам заметила особый интерес к  
производству у Нины Скрип
ченко. Девушку интересовали 
такие детали, которые другие 
работницы даже и не замечали.

Когда посланцы вернулись 
домой и был создан комбинат 
клейки сапог, Нину назначили 
бригадиром.

Девчата в бригаде подобра
лись дружные, работящие — 
Р. Гавриленко, Л. Колосова, 
А. Панченко, М. Бурыхина и 
другие. Хотелось им, чтобы 
скорее завод начал массовый 
выпуск обуви, на которую был 
большой спрос.

Первое время 17 человек 
клеили по 50 пар в смену. Но 
постепенно росли навыки и ма
стерство, комбинат преобразо
вали в конвейер. Теперь уже 
44 человека работали в брига
де Скрипченко и давапи они 
1,200 пар сапожек в смену.

Руководить таким большим 
коллективом было нелегко. 
Ведь почти каждая из 44 клей
щиц и подсобных работниц де
лала операцию отличную от 
других.

Железная колодка, двигаясь 
по ленте конвейера, переходя 
из рук в руки, постепенно об
растает деталями. Каждая де
таль должна быть наложена 
точно и правильно. Малейшее

Н. П. Скрипченко.

отставание— и уже прорыв, на
рушен ритм. Ну, а если кто из 
работниц заболеет или по ка
кой другой причине не выйдет 
на работу? Как тогда?

Внимательно присматриваясь 
к работницам, изучая способ
ности каждой, бригадир стала 
обучать их смежным опера
циям, и вскоре ими овладели 
все члены бригады.

А когда в бригаду приходят 
новички, Нина Петровна при
крепляет их к опытным квали
фицированным клейщицам и 
сама внимательно следит, как 
те овладевают делом.

— Я пришла на завод всего 
2 года назад, после десятилет
ки, — говорит Нина Новосело
ва. — Долго у меня не шло 
дело. То я не успевала брать 
свой номер, то с качеством бы
ло плохо. ‘Другой день ста
раюсь, кажется, изо всех сил, 
а в конце смены взгляну во
круг еебя — опять «завал». И 
никогда я не слышала упрека.

О н и  и д у т  
в п е р е д и

ИА ЛЕСОЗАГОТОВКАХ

Все зимние дороги должны 
действовать без перебоев

План вывозки дмвееины  в ок-
( тябре выполнили только семь лес- 
I промхозоВ комбината «Томлее». Из- 
I за резкого снижения темпов лесоза- 
' готовок в октябре комбинат не вы- 
( полнил десятимесячного плана в 
• задолжал государству 27  тысяч к у 

бометров древесины.
По выполнению месячного плана 

га 10  ноября леспромхозы комби
ната имеют следующие результаты 
в процентах)

Хорошими трудовыми успе
хами встретил 41-ю годовщину 
Октября коллектив лесоперева
лочного и деревообделочного 
комбината г. Асино, досрочно 
завершив 10-месячный план. 
Передовые производственники 
ежедневно повышают произво
дительность труда. В числе их 
Виктор Мангазеев. Он работа
ет на строгальном станке и 
выполняет задание на 200 про
центов при отличном качестве 
продукции.

•w " ^ " i
Я И И 1 -- шш
1111118
Ш ш

Ш Ш .М

В цехе лесопиления работа
ет помощником рамщика ком
сомолец Александр Фефелов. 
При норме 56 кубометров он 
распиливает за смену до 65 
кубометров древесины.

На снимках: вверху — Вик
тор Мангазеев. внизу — Алек
сандр Фефелов.

Фо'тр В. Казанцева.

1 Асиновский 30,0
2 Парбигский 28,6
3 Ергайский 27,9
4 Калтайский 27,0
5 Колпашевский 26 ,5
6 Берегаевскяй 25 ,7
7 Молчановский 25 ,4
8 Зырянский 25,0
9 Л инее ский 24 ,8

10 Еаргасокский . 22 ,5
11 Ново-Тегульдетеш й 21,9
12 Тимирязевский 21,3
13 П ы ш кино-Троицкий 20,0
14 Парабельекий 18,9
15 Нюрольский 17,9
16 Ваинский 17 ,4
17 Нибегинский 16,3
18 Аргат-Ю льский 15,6

19 Лайский 15,0
20 Красноярский 1 1 ,2
21 Бакчарский 9,4
22 У тки н ски й 9,2
23 Томский 8,3
Лесозаготовители области всту-

пили сейчас в решающий период 
борьбы за выполнение годового 
плана и предсъездовских обяза
тельств.

Однако во многих леспромхозах 
не устранены серьезные недостатки 
в организации производства, мед
лят е пуском зимних лесовозных 
дорог, плохо готовят механизмы к  
работе в зимних условиях. В ре
зультате вместо резкого увеличения 
вывозки в первой декаде ноября 
некоторые леспромхозы допустили 
снижение суточной подвозки и вы
возки по сравнению с последней 
декадой октября. ,

Не выполнили плана прошедшего 
месяца, плохо начали работу в но
ябре Томский, У тки н  ский , Бакчар- 
ский, Красноярский и Аргат-Ю ль- 
ский леспромхозы. В этих леспром
хозах низка трудовая и производст
венная дисциплина, неудоилетвори- 

15 ,6  1 тельно используются механизмы.

бездействуют дороги сезонного лей-1 
ствия.

Растерялись в переходный пе
риод к  зиме и руководители некото
рых ранее передовых предприятий. 
Плохо работает в ноябре коллектив 
Лайского леспромхоза. Руководите
ли этого предприятия г г .  Баюкин 
и Кондратюк не пр и ня л* необходи
мых организационных мер для под
готовки механизмов к  работе в зим
них условиях.

Сейчас дорог кажды й день, к а ж 
дый час. Н ужно немедленно вклю 
чить в работу все имеющиеся сред
ства, чтобы преодолеть допущенное 
отставание на лесозаготовках и 
выполнить не только план, но и 
принятые обязательства. В каждом 
леспромхозе обязаны поставить на 
основные работы не менее 6 5 — 70 
процентов лесозаготовителей. Там, 
где недостает исправных тракторов, 
следует организовать их работу в 
две смены. В ближайшие дни надо 
пустить в эксплуатацию  все зимние 
лесовозные дороги. Промораживание 
и подготовку дорог к  работе следу
ет вести круглосуточно.

16 тысяч кубометров сверхплановых пиломатериалов
Трудно пришлось могочинскям 

лесопильщикам в первом квартале. 
Заводекой бассейн обеспечивал ра
боту четырех рам, а когда пустили 
еще четыре рамы, сортировка леса 
стала самым «узким» местом на 
предприятии.

Пока шла реконструкция бассей
на, предприятие задолжало государ
ству значительное количество пило
материалов.

Вступая в социалистическое со
ревнование в честь X X I съезда 
КПСС, коллектив Могочинского ле-

Кинофестиваль 
для работников 

лесной промышленности
С 1 декабря 1958  года в области 

будет проводиться кинофестиваль 
для работников лесной промышлен
ности.

Работники лесной промышленно
сти познакомятся с лесными богат
ствами нашей Родины, передовым 
опытом, техникой безопасности на 
лесозаготовках, новшествами в ис
пользовании отходов сырья.

Научно-популярные Фильмы бу
дут дополняться новыми коротко
метражными фильмами о достиже
ниях нашего народного хозяйства.

Н. ИГНАТОВСКИЙ.

НОВАЯ ПРОДУНЦИЯ 
ТЭМЗа

Коллектив Томского электроме
ханического завода в соревновании 
в честь X X I съезда КПСС добился 
некоторых успехов. Производитель
ность труда здесь по сравнению с 
прошлым годом возросла на 23 про
цента, на 7,1 процента снижена 
себестоимость продукции. Выполнен 
план жилищного строительства, в 
эксплуатацию сдало 1 .2 30  квадрат
ных метров жилой площади.

Не прекращается расширение 
производственных площадей. Сей
час заканчивается строительство 
инструментального блока, где раз
местится аппаратный цех, который 
будет вы пускать электродвигатели

для кранового хозяйства страны.
Недавно на заводе освоены и пу

щены в серийное производство но
вые клепальные молотки.

Коллектив первого механосбороч
ного цеха освоил вы пуск отбойных 
молотков ОМП-8 и ОМП-Ю  с кале
ным стволом. Эти молотки получи
ли отличную оценку шахтеров.

Работники экспериментального 
цеха в кан ун  4 1 -й  годовщины Ок
тября подготовили опытные образ
цы лебедки Л П -40. Она почти в 
два раза легче и прочнее ранее вы
пускавшейся лебедкн ЛП-1.

Е. СТЕМПЕНЬ.

Выставна работ самодеятельного художника
В Ново-Васюганской районной 

библиотеке организована выставка 
работ местного самодеятельного х у 
дожника Дмитрия Николаевича Лав-

Подойдет Нина Петровна я 
скажет: «Ну что ж. вместе по
правлять будем». И еще раз 
покажет, посоветует.

Чуткость и внимательность 
к людям — вот те черты в ха
рактере Н. П. Скрипченко, ко
торые помогают ей завоевать 
сердца подруг, сплачивать кол
лектив своей бригады.

8 лет проработала Мария 
Вурачевская на заводе, а тут 
случилось так, что хоть уволь
няйся. Детей не с кем было до
ма оставить. Нина Петровна, 
сама мать двоих детей, 
как свою собственную вос
приняла она беду работницы. 
Не раз ходила в завком, про
сила, настаивала и, наконец, 
добилась, что дети Бурачев- 
ской были устроены в завод
ской детский сад и ясли.

Все члены бригады 
Н. Скрипченко знают: с каким 
бы делом к Нине Петровне ни 
пришел, всегда найдешь у нее 
совет, поддержку.

В бригаде каждую неделю 
проводится собрание. Бригадир 
докладывает о работе: какие
упущения, кто отстает и в чем, 
и тут же вместе решают, как 
исправить положение. Строго 
спрашивают с тех. кому не до
рога честь коллектива.

Большая опора у Нины Пет
ровны— комсомольская группа. 
Сама она всего полгода назад 
вступила кандидатом в члены 
партии. Она активно под
держивает все начинания 
комсомольцев, является участ
ницей их дел. Зина Шкаденко- 
ва — комсорг группы —• всег
да советуется с бригадиром, 
какие вопросы обсудить на

комсомольском собрании. Идет 
ли молодежь в кино или театр, 
на экскурсию или воскресник, 
Нина Петровна тоже часто 
идет с ней.

Дружный конвейер, которым 
руководит молодой коммунист 
Нина Петровна Скрипченко, не 
раз завоевывал первенство в 
социалистическом соревнова
нии комсомольско-молодеж
ных бригад цеха. Добившись 
высокой выработки и отлично
го качества продукции, коллек
тив бригады работает ровно, не 
снижает своих показателей да
же в самые трудные моменты, 
особенно тогда, когда в брига
де не хватает людей.

В дни предсъездовской вах
ты бригада 98,5 процента са
пог дает первым сортом.

V
Рабочий день окончен. Сняв 

халат, Нина Петровна спешит 
в библиотеку.

— Дайте мне произведение 
Ленина «Что делать?», — об
ращается она к библиотекарю, 
— вчера на занятии кружка, 
где мы изучаем историю пар
тии, пропагандист рекомендо
вал обязательно прочитать.

До поздней ночи горит свет 
в квартире супругов Скрип
ченко. Выполнив все домашние 
дела, Нина Петровна и Ни
колай Николаевич склоняются 
над книгами. Чтобы правильно 
решать производственные зада
чи и уметь работать с людьми, 
нужно знать теорию и историю 
нашей партии, уметь приме
нять ее на практике.

В. БРЕСТОВИЦКАЯ.
Завод резиновой обуви.

созавода обязался не только по
кры ть задолженность, но и дать к  
4 1 -й  годовщине Великого Октября 
15 ,5  тысячи кубометров пилома
териалов сверх плана. Свое слово 
могочинцы сдержали. К  знамена
тельному празднику дано дополни
тельно 16 тысяч кубометров высо
косортных пиломатериалов. За 10 
месяцев выдано сверхплановой про
дукции  на 3 миллиона ■ рублей, от 
снижения себестоимости продукции 
сэкономлено 3 миллиона 600 тысяч 
рублей.

Это —  результат настойчивой 
борьбы лесопилыциков за выполне
ние св-оих предсъездовских обяза
тельств. Большинство рабочих заво
да значительно перевыполнило свои 
десятимесячные задания. Особенно 
хорошо трудятся рамщ ики 
Ф. П. Ф илиппчук, И. Н. Изотов, 
крановщ ик Ю. М. Пш еничников, 
плотник И. Г. Бахтин, зацешцнца 
Е. Я. Недорезова и многие другие.

А. ВАСИЛЕВСКИЙ, 
начальник планового отдала 

Могочинского лесозавода 
Молчановского района.

Хорошо организовали подписку 
на газеты и журналы

Богатыревсжое отделение связи, 
где начальником коммунист Иван 
Антонович Завацкий, лучше других 
в Бакчарском районе ведет подпи
ску  на периодические издания на 
1959  год.

Кажды й колхозный двор будет 
получать местные и центральные 
газеты. В проведении подписки 
большую помощь работникам связи

оказали партийная организация и 
правление колхоза «Родина». Кол
хозные почтальоны аккуратно до
ставляют корреспонденцию в ка ж 
дый дом. Хорошо обслуживается 
Андарминсюий лесопункт Бакчареко- 
го леспромхоза. п. ложников,

начальник Банчарской 
районной конторы связи.

Журнал „Нов время€€

рова. Почти все картины  выполне
ны акварелью. Выставка пользует
ся успехом у  зрителей.

Л. АЛЕКСЕЕВА.

В суровые дни Великой Отече
ственной войны Советского Союза 
против гитлеровской Германии со
ветские читатели получили первый 
номер международно-политического 
еженедельника «Война и рабочий 
класс». На страницах журнала 
«Война и рабочий класс» находили 
свое отражение главные события 
Отечественной войны. Ж урнал про
пагандировал внешнюю политику 
Советского Союза, разоблачал ма
невры гитлеровских авантюристов 
и их пособников.

После окончания второй миро
вой войны перед миролюбивым 
человечеством встала новая боль
шая задача —  строительство проч
ного мира, С 1 июня 19 45  года 
журнал «Война и рабочий класс» 
был переименован в «Новое вре
мя». Главной задачей журнала ста
ла борьба за прочный мир и со
трудничество народов.

«Новое время» регулярно осве
щало позицию советской обществен
ности по основным международным 
проблемам, информировало читате
лей к а к  в нашей стране, так и за 
рубежом о наиболее важны х собы
тиях в международной жиян-и и в 
ж изни  отдельных государств.

Характер журнала, его сталь да 
и внешний вид за это ввемя не
сколько изменились. Цоначалу 
журнал выходил к а к  двухнедельник

с 19 47  года он стал еженедельни
ком, сохранив прежний объем ка ж 
дого номера. Ж урнал открывается 
краткими редакционными коммен
тариями к  текущ им событиям дня. 
Далее следуют авторские статьи, в 
которых излагаются основные про
блемы современного международно
го положения и внешней политики 
СССР. Регулярно публикую тся 
небольшие острые материалы под 
рубрикой «Против дезинформации и 
клеветы», разоблачающие те или 
иные измышления буржуазной про
паганды, заметки «Из международ
ной ж изни». В конце журнала ре
гулярно помещаются письма чита
телей. в которых они выражают 
свое мнение по тем или иным по
литическим проблемам, очерки, би
блиографические обзоры, заметки 
«Люди и события», содержащие 
биографические справки о крупней
ших политических деятелях всех 
стран.

Ж урнал выходит одновременно 
на девяти язы ках : русском, ан
глийском, французском, немецком, 
испанском, польском, чешском, ру
мынском, шведском.

Подписка на любое издание 
журнала «Новое время» принимает
ся без ограничений всеми общест
венными распространителями печа
ти, отделениями связи и «Союзпе-

на четырех печатных листах, затем чати».

Новый кабельный завод

-  * ш М -

МОЛДАВСКАЯ 
ССР. Недавно вступил 
в строй действующих 
предприятий Бендер
ский кабельный завод.
Работники предприя
тия, включившись в 
социалистическое со
ревнование в честь 
XXI съезда КПСС, 
выдали уже сотни 
тонн продукции.

Коллектив алюми
ниевого цеха решил к 
открытию съезда дать 
500 тонн алюминиево
го кабеля, а работники 
оплеточного цеха — 
три тысячи километ
ров установочного 
провода.

В алюминиевом це
хе выделяется кру
тильщик Михаил Гри
горьевич Галеев, ко
торый ежедневно вы
полняет по две—три 
н о р м ы  в еменч, Пыт
ливый рабочий не до- 
вольетауетея постиг
нутым успехом. С
пелью vвeличpния про
изводительности тру
да он работает На снимке: начале- |ва) дает указания кду- 
над усовершенетвопа- ннк кабельного цеха тилыцику М. Г. Гале- 
нием крутильной ма- , If®У*
шины, --------------  М , М * С м анцер (еле* I(Фотохроника ТАСС)*

 

Электронная библиотека (репозиторий) Томского государственного университета 
http://vital.lib.tsu.ru



Четверг, 13 ноября 1958  г. NS 268 (1 0 6 2 7 ),
■Я

К Р А С Н О Е  З Н А М Я 3

Многие комсомольские организации г. Томска проводят большую 
работу по охране общественного порядка. Комсомольские штабы 
При райкомах ВЛКСМ совместно с отделениями милиции руководят 
деятельностью бригад содействия милиции, которые ведут борьбу с 
хулиганством на улицах города, нарушителями правил торговли в 
магазинах и на рынках, с нарушителями правил пользования обще
ственным транспортом.

На снимке: дежурный по Куйбышевскому отделению милиции 
лейтенант И. Я. Ларионов инструктирует командира комсомольской 
пятерки учащегося топографического техникума Голосова и его 
товарищей.

Фото П. Клеймана.

Зима застала врасплох
В Каргасокском районе плохо подготовились

Зила вступила в свои права. Ру
ководители ряда колхозов Карга* 
о к с к о го  района, учитывая уроки 
прошлой зимовки скота, вовремя 
подготовились к  этому ответствен- 
ному периоду.

Большая работа проведена в пер
вой и второй комплексных брига
дах сельхозартели «Путь к  комму
низму». Помещения для содержания 
коров, телят и свиней отремонтиро
ваны и дезинфицированы. Во вто
рой бригаде имеется значительный 
запас грубы х кормов, на животно
водческих фермах оборудованы кор
мокухни. Несмотря на неблаго
приятные погодные условия, в кол
хозе не прекращается подвозка 
грубых кормов.

В колхозе «Заря революции»

к зимовке скота
ставляются картофель, вода и дро
ва.

Во второй комплексной бригаде 
не налажено водоснабжение фер
мы. Автопоилки в коровнике без
действуют, так  к а к  водонапорная 
башня из-за неисправности труб 
не работает.

Не лучше дела и в третьей ком
плексной бригаде этого колхоза. В 
коровнике стены не проконопачены, 
часть оконных рам не вставлена. 
В телятнике со стен обвалилась 
глина, не заделаны дыры в потол
ке.

В этой бригаде затягивается 
строительство водонапорной башни. 
Не Установлены лебедка-качалка, 
чан, не проложены трубы. В ре
зультате крупны й  рогатый скот.

октября он едва превышал 300 
литров.

Не подготовились к  зимовке ско
та и в первой бригаде этого колхо
за. Животноводческие помещения 
здесь ремонтировать не торопятся. 
В этом году в бригаде сдан в экс
плуатацию новый коровник, но он 
уже требует ремонта. Плахи на пол 
настланы старые и во многих ме
стах проваливаются* Ясли сделаны 
очень грубо. Желоба для стока на
возной ж и ж и  проведены только до 
стен и не имеют выхода на улицу. 
Еще хуж е выглядит помещение 
свинарника. Клетки  в нем полома
ны, тал прогнил, печь не греет.

Учетчик бригады тов. Бондарь 
не организовал ежедневной прием
ки  молока, молоко хранится в скот-

НАН ПРОЕХАТЬ НА СТЕПАНОВНУ?
s '

(П и сьм о в  р еда к ц и ю )
Ежедневно многие десятки грузо

вых автомашин вывозят для строи
тельных организаций города Томска 
бутовый камень из поселка Степа- 
новки, где расположен каменный 
карьер. И всякий раз нам, водите
лям этих машин, бывает трудно до
ставлять строительный материал к  
месту назначения.

Начиная от железнодорожного 
переезда, многие дороги не благо
устроены. Например, по улицам 
Ломоносова, Богдана Хмельницкого, 
переулку Славянскому автомашины 
тонут в грязи, ямах, ухабах и вы
тащить их удается только с по
мощью трактора.

Сколько при этом тратится вре
мени, горючего! Ломаются машины, 
срывается своевременная доставка 
строительных материалов.

Большие неудобства испытывают 
и жители поселка, расположен
ного за линией. Ни одна машина 

. с дровами, с углем, овощами не 
может проехать дальше переез

да. Водители машин скорой меди
цинской помощи также не рискую т 
ехать по разбитым дорогам.

Особенно плоха дорога на участ
ке от переезда до улицы  Богдана 
Хмельницкого. А здесь нам прихо
дится ездить особенно часто.

Когда же горисполком и Киров
ский райисполком позаботятся о 
благоустройстве этих дорог? Нам 
думается, что большую помощь в 
этом можем оказать и мы. шоферы. 
Многие из нас смогли бы выйти на 
воскресник по ремонту дорог. Надо 
только это дело правильно и умело 
организовать.

И. СКАЗКИН, 
шофер стройуправления 

ГРЭС-11.
В. ЗУЕВ, 

шофер автотранспортной 
конторы треста № 97.

П. АЛИФЕРОВ, 
шофер автотранспортного 

хозяйства Ns 2.

слит на стойловое содержание по

ставлен в отремонтированные поме

щения. Корма отпускаются в стро

гом соответствии с планом. Ведет

ся дополнительная подкормка высо
коудойных и новотельных коров.

Но в Каргасокском районе есть и 
такие сельхозартели, в которых 
подготовка к  стойловому содержа
нию скота затянулась. Телятник в 
артели «Заря коммунизма» не по
белел, не продезинфицирован, в не
скольких местах протекает потолок, 
окна не утеплены. Очень плохо 
здесь организовано кормление мо
лодняка. Овес телятам скармливает-- 
ся не очищенным от земли, сенной 
настой не приготовляют. Этой 
осенью в колхозе сдан в эксплуа
тацию новый свинарник, но и в 
нем много недоделок. Вы тяжной 
трубы нет, пар от кормозапарника 
проходит по всему свинарнику, от
чего помещение сырое. Потолок не 
засыпан землей. С перебоями до

ка к  и в прошлую зиму, гоняют на 
водопой на реку, за полтора кило
метра.

В колхозе «Авангард» были все 
возможности заблаговременно под
готовиться к  стойловому содержа
нию скота. Однако эти возможно
сти не использованы. Возьмем ж и 
вотноводческие Фермы, расположен

ные в поселке Бондарка. Что ни по

мещение —  то уйма недоделок. 

Так, в телятнике, где находится 
голодняк, необходимо перестлать по
толок, застеклить окна. В обоих ко 
ровниках не отремонтировал пото
лок, не заделаны щели в стенах. Во 
втором коровнике требуется пере
борка яслей.

В артели плохо организовано 
кормление животны х. Сено плохое. 
Картофель доярки дают скоту гряз
ным. Все это привело к  снижению 
надоев молока. Если в первые дни 
октября общий надой по стаду здесь 
достигал 490  литров, то в конце

ном дворе. В поселке Бондарка 
доярки после дойки коров ведра, 
марлю, фляги оставляют в коров
нике, хотя для хранения посуды 
при ферме имеется помещение... .

В колхозах «Заря коммунизма», 
«Авангард» на фермах на период 
бездорожья не создано запаса гру
бых кормов. Видимо, руководители 
колхозов подготовкой к  зимовке 
скота, по существу, не занимались.

Рейдовая бригада газеты 
«Красное Знамя» и районной 
газеты «Северная правда»:
П. ФЕДОРОВ — секретарь Но- 
во-Югинсной партийной органи
зации, В. ГЛАЗЫЧЕВ — кол
хозник сельхозартели «Заря» 
коммунизма», В, СУРГУТСКАЯ 
— телятница комплексной 
бригады Ns 2 сельхозартели 
«Заря коммунизма», А. БАБ
КИНА — заведующая отделом 
сельского хозяйства газеты 
«Северная правда», Т. НУРИ- 
ЛОВИЧ — наш соб. норр.

ЛЮ ДИ  СУРОВОЙ  ПРОФЕССИИ

В дни трудовой вахты в 
честь XXI съезда КПСС высо
копроизводительно работает 
Михаил Ефимович Полухин — 
обрубщик литейного цеха том
ского завода «Сибэлектромо- 
тор». Сменную норму он вы
полняет на 200—250 процен
тов.

На снимке: М. Е. Полухин.
Фото Ф. Хитриневича.

Недавно кто-то из
геофизиков, возвра
тившись из тайги, 
принес в кабинет 
главного геолога
Средне-Обской ком
плексной . геофизиче
ской экспедиции лю
бительские фото
снимки. И сразу пред
ставились суровые 
будни этих людей. 
Вот, пытаясь пере
сечь болото, много
тонная махина— трак
тор С-80 — по са
мую выхлопную тру
бу ухнула в трясину, 
и люди пытаются вы
ручить машину. На 
другом снимне изоб
ражены передвижные 
деревянные домики, 
приютившиеся в глу
хой тайге. Это база 
разведочной партии.

Тяжел труд развед
чиков сибирских недр. 
Даже видавший виды, 
много лет проработав
ший в арктических 
условиях главный ге
олог экспедиции Иван 
Петрович Лугинец не
редко удивляется 
стойкости и упорству 
этих людей.

Иван Петрович раз
ворачивает карту и 
поясняет: |

— Вот, смотрите, на 
севере нашей области

раскинулось Васю- 
ганье. Это юго-вос
точная часть крупной 
Ханты - Мансийской 
впадины. На огромной 

территории заиленные 
торфяники. Приходит
ся затрачивать огром
ный труд, чтобы пре
одолеть болота и тай
гу. Но геологи знают, 
что по решению XX 
-съезда партии нужно 
поставить на службу 
народному хозяйству 
природные богатства 

Востока страны и, в 
частности, Западно- 
Сибирской низменнос
ти. И шаг за шагом 
идут все дальше на 
север.

Разведчики — на
род энергичный и 
бодрый,- О тяжелых 
переходах по Нарым- 
ской тайге, о работе в 
условиях сев-ера они 
рассказывают просто, 
даже с юмором.

В сентябре возвра
тилась в Колпаше- 
во аэрогравиметриче- 
ская партия Влади
мира Михайловича 
Краснополова. Она 
вела работы в Васю- 
ганской тайге. Кол
лектив в полсотни че
ловек, во главе кото
рого стояли коммуни. 
сты, провел большие 
изыскания В распо
ряжении партии был

небольшой вертолет 
МИ-1. Старшему то
пографу Юрию Ива
новичу Володину, как 
и другим его товари. 
щам по профессии, 
приходилось выпол
нять роль штурмана.

В самых глухих 
уголках севера обла
сти пришлось побы
вать топографу Павлу 
Бабичу. Нельзя рав
нодушно слушать его 
ра.ссказ о том, как 
продвигались они по 
таежным речкам сна
чала на катере, а ког- 
да становилось невоз
можно, пересажива
лись на лодки с под
весными моторами, 
ехали в обласках, 
шли пешком зверины
ми тропами. Павел 
Бабич был на дале

ком таежном озере 
Тух.Эмтор и на речке 
Тух-Сигат.

Топографы — пе
редовой отряд развед
чиков недр. Они пер
выми прорубают про
секи в тайге, делают 
зарисовки местности. 
Летом на них набра
сываются мириады 
комаров, а зимой им 
приходится бороться 
со снежными метеля
ми и трескучими мо
розами. Об этом на
чальник отряда Вла

димир Петрович Сак- 
лаков рассказывает 
как о самом обыден
ном. |

— Натянешь палат
ку, поставишь в ней 
железную печурку и 
считаешь это место 
своим домом, хотя на 
сотни километров во
круг нет Жилья, — 
говорит он.

За короткое вре
мя аэрогравиметриче- 
ская партия сделала 
съемки на площади в 
26 тысяч квадратных 
километров.

Летом этого года в 
коллективе Средне- 
Обской комплексной 
геофизической экспе
диции впервые была 
произведена аэросей
сморазведка. Сейчас 
далеко на севере, за 
шестидесятой парал
лелью, работает пар
тия молодого инжене, 
ра Альберта Григорь
евича Лурье. Метод 
аэросейсморазведки 
прочно укоренился 
здесь. Созданы комп
лексные бригады, ко. 

торым приходится 
выполнять все рабо
ты, начиная от топо
графических, сейсми
ческих до буровых и 
взрывных.

...Над тайгой идет 
самолет. Рядом с

пилотами — топог
раф. Кроме него, в 
самолете еще четверо 
разведчиков.
I Это комплексная 
бригада сейсмораз
ведки. Выбрав поса
дочную площадку, ма
шина делает несколь
ко кругов и призем. 
ляется. Бригада вы
саживается в тайге. 
Устанавливается обо
рудование и начинает
ся подготовка к ис
пытаниям.

В партии четыре 
таких бригады. Пока 
один самолет пере
брасывает людей на 
новые точки, второй 
направляется в рас
положение бригады, у 
которой все готово. 
На борту его установ
лена сейсмостанция. 
Требуется немного 
времени, чтобы под
ключить аппаратуру. 
И вскоре в тайге раз
дается глухой взрыв. 
Приборы записывают 
показания. Коллектив 

разведчиков, кото
рыми руководит А. Г. 
Лурье, произвел сей
сморазведку на пло
щади почти в 23 ты-, 
сячи квадратных ки
лометров.

Широко известно в 
экспедиции имя Ни
колая Михайловича 
Бехтина. Этот инже

нер немало сделал; 
внедрения новых 

ТОдов разведки. О 
час Николай Л 
хайлович готов) 
ся возглавить аэ 
сейсмическую парт: 
которая начнет и: 
скания в районе р 
к и Ларьяк.

Зимой в экепедиц 
будут ‘ работать 
сейсмоотрядов и 
гравиметрических 
рядов.

Большую раб 
выполняет и пром! 
лоио - геофизичес! 
экспедиция. Она 
следует скважи: 
бурящиеся на нефт 
газ, И здесь е 
немало примеров 
моотверженного трг 
разведчиков недр. < 
нажды во время 
писи, не выдержав 
ромных нагрузок, 
паратура начала нс 
жать показания. ] 
чальник партии ki 
сомолец тов. Леон 
ев 8 суток почти 
смыкая глаз на 
дился на мостках. ] 
бота была выполни 
без брака.

Разведчики сиб: 
ских недр, как и bi 
советский народ, 
сут трудовую BaxTj 
честь предстоящ 
XXI съезда партии.
п. колотовкин

ПРОВЕРЕНО ЖИЗНЬЮ
Это было более года назад. День

ги , отпущенные на строительство 
нового заводского корпуса, были из
расходованы, и  строители покинули 
леса. Стены огромного стометрового 
здания сиротливо глядели в синее 
августовское небо.

У недостроенного цеха ежедневно 
бывали директор электролампового 
завода Алексей Тимофеевич Иванов, 
главный инженер Павел Владими
рович Пляскин, работник Киров
ского райкома партии, ныне секре
тарь партбюро Александр Иванович 
Бортников. И в коллективе завода 
главной темой разговоров был но
вый цех. Все знали: тот миллион 
колб, который ежемесячно приходит 
на сборку с Ленинск-Куэчецкого 
завода, будет идти лишь до нового 
года. А дальше как?

Не лучше шли вести с других за
водов. Поставщики предупреждали: 
дрот —  стеклянные трубки —  они 
отправляют последние месяцы, со
ветовали поспешить с организацией 
производства дротового стекла на 
месте.

Выход у  томских ламповщиков 
был один: до нового года достроить 
и пустить в эксплуатацию новый 
корпус, освоить в нем автоматиче
ское производство колб и дрота.

Работники завода обратились \за 
помощью в недавно созданный сов
нархоз. Перез несколько дней на 
строительной площадке стекольного 
цеха появились работники совнар
хоза руководители управления 
электротехнической и металлообра
батывающей промышленности, у п 

равления строительства и промыш
ленности строительных материалов.

Они стали часто, бывать и в дру
ги х  цехах завода, особенно, сте
кольном.

И  совнархоз принял срочные ме
ры. Для строительства нового цеха 
изыскали средства, потребовали от 
строителей У Н Р -290 немедленно во
зобновить работы. Был разрабо
тан подробный план строительства 
и сдачи цеха.

В У Н Р -290 в, это время также 
переживали большие перемены: 
совнархоз специализировал управ
ление, освободив его от строитель
ства ж илы х домов, поставил задачу 
скорее завершить промышленные 
объекты.

Строители было попробовали ра
ботать на строительстве цеха по- 
старому, но скоро почувствовали 
жесткий контроль. Была создана 
специальная комиссия по пуску це
ха. Комиссия немедленно отзыва
лась на малейшее нарушение жест
кого графика работ.

До осенних дождей здание закры 
ли кровлей. Строители еще отделы
вали его, а в цех уж е вошел глав
ный механик старого стекольного 
Иван Васильевич Зорин со своей 
бригадой ремонтников: начали мон
таж  оборудования. К январю 1958 
года была смонтирована первая 
ванная печь.

Оживить новый цех, привести в 
действие. его сложнейшие агрегаты

было нелегко. Но м онтаж ники и ре
монтники сделали это в рекорд* 
но ^  короткий  срок. Не было 
суетливости, паники  при неудачах, 
рывков. В начале текущ его года 
сдали в эксплуатацию  три линии, 
на которых автоматически изготов
ляют колбы.

А в дни предсъездовской вахты 
работники завода выполнили свое 
обязательство: ввели в строй две
автоматические линии по производ
ству дрота. Эти линии питает п у 
щенная одновременно с ними вто
рая ванная печь.

Вместе с новым стеклозаготови
тельным цехом стали действовать 
новая газогенераторная станция и 
компрессорная.

Бывшие стеклодувы Мартын 
Шадт, Рем А ржаник, Иван Дряннов 
стали отличными операторами кол- 
бовыдувных автоматов. Рождение 
нового в корне изменило их жизнь, 
освободив от тяжелой, вредной для 
здоровья профессии.

Коллектив электролампового за
вода в содружестве с работника
ми совнархоза механизирует и по
следующие стадии изготовления 
ламп— их сборку. Вот 12 -я  линия 
сборочного... Рычаги четырех слож
ных, дышащих огнем автоматов, 
действуя подобно человеческим ру
кам,^ собирают лампу. Ведущий на
стройщ ик линии тов Прокопьев и 
настройщик тов. Семенов, работни
цы линии следят за действием ма
шин.

На заводе —  десятки сборочных 
линий. Они рождают множество раз
личных ламп для местного освеще

ния, автомобилей, для швей
ны х машин и  ш ахтны х све
тильников. Но жизнь идет вперед, 
и совнархоз ставит новые задачи 
перед коллективом. Не так  давно 
руководители совнархоза, будучи на 
заводе, предложили электролампов- 
цам:

— Нашим лесозаготовителям н у ж 
ны ударостойкие лампы: обычные
не выдерживают вибрации. Пред
ставьте себе сибирскую  таежную 
ночь: лопнут одна-две лампы
на нижнем складе —  хоть прекра
щай работу.

Очень скоро такие лампы были 
созданы. И не только они, а еще 
17 видов ламп. Пять различных 
ламп получили моряки рыболовец
ки х  судов далекого Мурманска.

Работники совнархоза развивают 
внутрирайонную кооперацию. По их 
заданию электроламповый завод из
готовил лампы для Томского элек
тромеханического завода.

Завод давно вышел в число пере
довых по области, а последние пол
года держит переходящее красное 
знамя Совета Министров РСФСР и 
ВЦСПС. Но беспокойные, ищущие 
люди не останавливаются на до
стигнутом, повышают показатели 
производства. А работники совнар
хоза ставят им все новые и новые 
задачи и помогают решать их.

В начале текущего года заводу 
предложили готовиться к  производ
ству бареттеров —  приборов для 
стабилизации тока. Их массовое 
производство надо начинать с 1959 
года. Но где взять производствен
ные площади для размещении ново
го оборудования?.

Руководители завода предложили 
вдвое увеличить площадь склада, 
который предполагалось строить, и 
перевести туда картонажны й цех. 
искомые площади будут найдены.

К а к  бы не так ! —  возмути
лись строители У Н Р -290 . —  Двой- 1 
ной объем работ нам не запланиро
ван!

Тогда давайте пересмотрим 
ваши планы, —  сказали им работ
ники  совнархоза, —  попробуем най
ти внутренние резервы.

И резервы были найдены. Сейчас 
первая очередь нового цеха по су
ществу построена.

А к а к  же со старым стекольным 
цехом, который теперь закрыт? И 
У работников совнархоза, и у кол 
лектива возникает много вариантов 
его использования. Наиболее веро
ятный, к  которому склоняются и те 
и другие: после капитального ре
монта здания здесь разместится обо
рудование особого конструкторского 
бюро машиностроения, или, ка к  го
ворят на заводе, ОКБМ. Оно будет 
выпускать специализированное обо
рудование для автоматических ли
ний по сборке ламп для заводов 
всей страны.

И во всех хороших делах боевого 
заводского коллектива —  отправ
ляется ли мастер нового участка ба- 
ретторов тов. Дубовицкий за изуче
нием передового опыта, проводят ли 
на предприятии межобластное сове
щание работников электроламповых 
заводов по сокращению брака —  
везде чувствуется —  в новых усло
виях растет местная инициатива, 
она быстро подхватывается и пре
творяется в новые славные дела.

Л. ТИТОВА.

ИТОГИ СОРЕВНОВАНИЯ КОЛХОЗОВ ПО НАДОЮ 

МОЛОКА НА 1 НОЯБРЯ 1958 ГОДА

Доярки колхоза „Победа*1 Кожевниковского  
района надоили по 2.781 килограмму молока

на корову
колхоз Б А Й О Н
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1 «Победа»
2 «Красный Октябрь»
3 Имени Чапаева
4 «Комсомолец»
5 «Северное сияние»
6 «Авангард»
7 Имени Мичурина 

, 8 «Рассвет»
9 «Россия»

10 Имени Жданова
11 «К новым победам»
12 «Вперед к коммунизму»
13 «Путь социализма»
14 Имени Дзержинского
15 «Рассвет»
16 Имени Ленина
17 «Верный путь»
18 «За мир»
19 «Путь к коммунизму»
20 Имени Жданова
21 Имени Карла Маркса
22 «Единый труд»
23 Имени Сталина
24 «Победа»
25 Имени Калинина
26 «Путь к коммунизму-
27 «Сибирь»
28 «Коммунист»
29 Имени Ильича
30 «Сибиряк»
31 «Прогресс»
32 Имени Ленина
33 «40 лет Октября»

Кожевниковский 2781
Молчановский 2495
Кожевниковский 2475
Асиновский 2453
Бакчарский 2364
Туганский 2275
Туганский 2274
Кожевниковский 2229
Кожевниковский 2193
Зырянский 2184
Кожевниковский 2160
Томский 2149
Томский 2144
Кожевниковский 2130
Шегарекий 2086
Кожевниковский 2085
Парбигекий 2079
Туганский 2059
Кожевниковский 2011
Кривошеинский 2002
Молчановский 1992
Томский 1991
Парбигекий 1989
Парбигекий 1988
Кожевниковский 1967
Молчановский 1957
Кожевниковский 1957
Кожевниковский 1949
Чаинский 1946
Бакчарский 1933
Бакчарский 1923
Асиновский 1922
Асиновский 1915

С В О Д К А
о надоях молока в колхозах области за 10 дней 

ноября 1958 года

Заним.
место а й о н ы Налоено за 

10 дней (в к г )
В том числе 

за последнюю 
пятидневку

1 Молчановский 302 Кожевниковский 293 Васюганский 28
4 Зырянский 25
5 Парбигекий 25
6 Кривошеинский 257 Александровский 24
8 Пышкнно-Троицкий 23
9 Верхне-Кетскнй 23

10 Туганский 22,5
11 Шегарекий 22
12 КаргаСокскнй 21
13 Асиновский 20,6
14 Томский 20,5
15 Колпашевскнй 20
16 Бакчарский 20
17 Пудинский 18
18 Тегульдетский 18
19 Чаинский 17
20 Парабельский 15

Томский совхоз 42

15
14
14
12
П
10

14
10
10
10.5
10
11
3,6
9,5

12
10
9
8
9
5

Новое в организации стрежевого лова
На стрежевых песках обычно со

держатся освобожденные начальни
к и  тоней и установщ ики. Но в лет
нюю путину этого года на Парабель- 
ском и Мумышевском стрежтонях 
Парабельского рыбозавода всю ра
боту по организации лова и уста
новке неводов стали производить 
бригадиры неводных бригад. У чле
нов бригад повысилась ответствен
ность за содержание неводов, флота 
и оборудования.

На Парабельском стрежпеске, где 
бригадирами гослова работают 
В. Крайван и И. Шпомер, сократи

лись простои неводов а оборудова
ния. На Мумышевском стрежпеске 
особенно четко был организован 
труд в бригаде рыболовецкого кол
хоза «Рыбак». Здесь бережно отно
сятся к  орудиям лова.

Новая организация труда позво
лила увеличить количество прито- 
нений. На обоих стрежпееках нынче 
были хорошие уловы осетровых по
род рыб.

Д. ШАХОВ, 
главный инженер 

Парабельского рыбозавода.

По следам наших выступлений

„Скороговорной о главном"
Под таким заголовком в X I 247

нашей газеты была опубликована 
заметка, в которой говорилось о 
том, что при освещении ряда фак
тов колхозного строительства редак
ция томской районной газеты 
«Правда Ильича» допускает ошиб
ки.

1 _Как нам сообщили из Томского 
райкома КПСС, заметка обсужда

лась на совещании работников ре
дакции газеты «Правда Ильича» и 
отдела пропаганды и агитации рай
кома партии. Критика признана 
правильной. На совещании были 
вскрыты и другие грубые ошибки и 
неточности, допущенные редакци
ей. Томский райком КПСС прини
мает меры по усилению руководст
ва газеты и оказанию ей помощи.

По следам неопубликованных писем
Радист Аргат-Юльского лес

промхоза Пышкино.Троицкого 
района В. Лосев написал нам о 
том, что фельдшер Аргат-Юль- 
ской больницы Барановский в 
рабочее время пьянствовал, нару
шал . распорядок дня, грубил 
больным.

Из отдела здравоохранения 
Томского областного Совета де. 
путатов трудящихся нам сооб
щили, что факты, указанные в 
письме Лосева, подтвердились. 
Фельдшер Барановский с работы 
снят. На его место назначена 
фельдшер Проискина.

V
Г. Федоров писал в редакцию 

о том, что по вине работников 
Батуринского отделения связи 
Асиновского района он продол
жительное время не получал кор
респонденцию.

Из Томского областного уп. 
равления связи нам сообщили, 
что факты подтвердились. На ра
ботников Батуринского отделения 
связи Коробатову ц Хорунжак на
ложены административные взы. 
скания.

=  ■ ■ = " = ........- = 0

☆  г

Московский завод «Электро
свет» выпускает новую арматуру 
для освещения заводских цехов, 
читальных залов библиотек, для 
школ и учебных заведений.

Отличительная особенность 
этой светотехнической арматуры 
состоит в том, что обеспечивает 
ровный, рассеянный свет. В ок
тябре завод выпустил более 4 ты
сяч единиц этой продукции.

На снимке: мастер участка
сборки завода А. И. Бескурников 
проверяет партию новой свето
технической арматуры, предназ
наченной для школ.

(Фотохроника ТАСС).

☆
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К Р А С Н О Е  З Н А М Я

Венгрия накануне выборов
'  16 ноября в Венгрии состоятся 
Выборы депутатов в Государст
венное собрание и местные Сове
ты. В этот день 6,5 млн. трудя
щихся страны придут к избира
тельным урнам, чтобы отдать го
лоса за достойных представите
лей своего народа.

Венгрия переживает большой 
подъем. Венгерский народ, руко
водимый Венгерской социалисти
ческой рабочей партией, не толь
ко ликвидировал причиненный 
контрреволюцией ущерб, но и до
стиг новых значительных успехов 

в строительстве социалистической 
Венгрии. Неизмеримо возросли 
единство народа и его сплочен
ность вонруг партии и правитель
ства. Окрепла венгерская эконо
мика. В прошлом году промыш
ленное производство страны на 6 
процентов превышало уровень 
1955 г.ода. А за первые девять 
месяцев нынешнего года оно пре
взошло уровень соответствующе
го периода 1957 года на 14 про
центов. Значительно поднялся 
жизненный уровень населения.

Выборам новых составов Госу
дарственного собрания и местных 
Советов предшествует большая 
подготовительная работа. В ходе 
избирательной кампании на пред
приятиях, в учреждениях и селах 
Венгрии проведено около 107.000

собраний избирателей, прошед
ших под знаком возросшей поли
тической активности масс.

О высокой активности трудя
щихся говорит тот факт, что на 
собраниях выступило свыше по
лумиллиона человек, или каждый 
шестой из числа присутствовав
ших на них. Выступавшие не 
только обсуждали выдвигаемые 
Кандидатуры, но и подвергали 
критической оценке работу, про
деланную органами государствен
ной власти. Трудящиеся вносили 
множество конкретных предложе

ний, которые, несомненно, окажут 
серьезную помощь в работе пар
тийных и государственных орга
нов. t

Многие сотни тысяч венгер
ских трудящихся приняли уча
стие в массовых предвыборных 
митингах, на которых кандидаты 
народа, руководители партии и 
правительства рассказывали из
бирателям о достигнутых успехах 
и дальнейших задачах социали
стического строительства в Венг
рии.

На предстоящих выборах дол
жно быть избрано 336 депутатов 
Государственного собрания ВНР 
и более 100.000 депутатов сель

ских, городских, районных и об
ластных Советов.

В списки кандидатов Отечест
венного народного фронта внесе
ны люди, снискавшие своим чест
ным трудом уважение и доверие 
народа. Так, в числе кандидатов 
в депутаты Государственного соб
рания имеется около 250 рабо
чих, трудящихся крестьян и вы
шедших из их среды руководя
щих работников, Среди осталь
ных кандидатов — ученые, ин
женеры, писатели, деятели куль
туры и искусства, педагоги. На
ряду с членами Венгерской соци
алистической рабочей партии кан
дидатами в депутаты Верховного 
и местных органов государствен
ной власти выдвинуты беспартий
ные. |

Подготовка к выборам в Венг
рии проходит в условиях огром
ного политического подъема. Ак
тивным участием в избиратель
ной кампании трудящиеся рес
публики демонстрируют свою 
преданность народно-демократи
ческому строю, делу строительст
ва социализма.

А. СЕМЕНОВ.
Будапешт.

(ТАСС).

В Китае орошено 60 процентов 
обрабат ываемых земель

I ПЕКИН, 11 ноября. (ТАСС)/ 
В текущем году по объему ирри
гационного строительства в Ки
тае уже выполнен план, преду
смотренный на 1959 год. С ок
тября прошлого года по сентябрь 
1958 года в стране было ороше
но 32 миллиона гектаров кресть
янских полей. В результате те
перь орошается около 60 про
центов посевной площади страны. 
Широкое ирригационное строи
тельство помогло крестьянам, 
несмотря на засуху, собрать вы, 
сокий урожай сельскохозяйст
венных культур.

В настоящее время в семи 
провинциях, расположенных в 
бассейнах двух великих рек Ху
анхэ и Янцзы, идет строительст
во двух тысяч крупных и сред
них гидротехнических сооруже

ний.
I В Нинся-Хуэйском автономном 
районе развернулось строительст
во одного из крупнейших в стране 
гидротехнических сооружений

Цянтунся на реке Хуанхэ. 
Плотина, которая перегородит 
русло реки, образует огромное 
водохранилище. Это позволит 
оросить 450 тысяч гектаров па, 
хотяых земель. Здесь же подии, 
мется здание ГЭС мощностью в 
260 тысяч киловатт.

Закончились работы по обсле
дованию трассы судоходного ка
нала Янцзы-Хуанхэ. Это соору
жение позволит оросить миллион 
гектаров засушливых земель в 
нижнем течении рек Хуанхэ и 
Хуайхэ.

В провинции Хунань в иррига
ционном строительстве принима
ют участие более 1 миллиона 
крестьян. Здесь сооружаются 
согни отводных канале®, дамб и 
водоемов. Это даст возможность 
обводнить более 1 миллиона гек
таров полей и значительно рас
ширить посевы риса, по произ
водству которого Хунань занима
ет второе место в республике.

Приговор по делу 
гооударетвенньгс 

преступников в Ираке
БАГДАД. I I  ноября. (ТАСС). 

Здесь опубликован приговор выс
шего военного суда Ирака, по де
лу государственных преступников 

бывшего министра . иностран
ных дел в правительстве Нури 
Саида, а позднее премьер-мини
стра Фадыля Джемали, бывшего 
заместителя начальника генераль
ного штаба и командующего треть
ей иракской армией генерал-май
ора Гази Дагестани и бывшего 
начальника генерального, штаба 
иракской армии генерал-лейтенан
та Рафика Арифа.

Все трое обвиняются в актив
ном участии в империалистиче
ских заговорах, направленных 
против независимости Сирии, а 
также в проведении антинарод
ной политики в период правления 
короля Фейсала.,

Обвиняемые приговорены к 
смертной казни через повешение.

Н а женевском совещ ании  
эксперт ов по вопросу о м ерах  

по предот вращ ению  внезапного  
нападения

ЖЕНЕВА, 11 ноября. (ТАСС). 
Сегодня под председательством 
главы американской делегации 
В. Фостэра состоялось первое за
крытое заседание открывшегося 
вчера совещания экспертов по во
просу о мерах по предотвращению

внезапного нападения, В опубли
кованном после заседания коммю
нике сообщается, что эксперты 
заслушали заявления глав делвг 
гаций СССР и США относителк’ 
но программы работы совещания.

Против военных приготовлений 
США на Среднем Востоке

В Японии проводится сбор подписей под требованием освободить 
17 железнодорожников и профсоюзных активистов, невинно осуж
денных по так называемому «делу Мацукава», сфабрикованному 
9 лет назад американскими оккупационными властями и реакцион
ным кабинетом Иосида.

На снимке: у станции Симбасн в Токио. На переднем плане — 
лозунг: «Не допустим смерти невинно осужденных людей!».

(Фотохроника ТАСС).

В английской палате общин

Китайская Народная Республика. Фуцзяньский фронт. Недавно 
летчики авиации Народно-освободительной армии сбили три чанкай- 
Шистских самолета, вторгшихся в воздушное пространство КНР над 
провинцией Фуцзянь. Один из летчиков, выбросившийся с парашю
том, был взят в плен участниками народного ополчения народной 
коммуны Хайкоу.

На снимке: участник народного ополчения Чэнь Цзинь-хуа рас
сказывает подробности пленения чанкайшистского летчика,

(Агентство Синьхуа).

На первенство страны 
по хоккею с шайбой

В Н У Т Р И П О Л И Т И Ч Е С К О Е  
П ОЛОЖ ЕН И Е  В А Р Г Е Н Т И Н Е

БУЭНОС-АЙРЕС, 11 ноября. 
(ТАСС). На состоявшемся вчера 
заседании аргентинского прави
тельства было принято решение о 
введении на всей территории рес
публики осадного положения. 
Принятие этой меры вызвано за
бастовкой нефтяников в провин
ции Мендоса, объявленной 31 ок
тября в знак протеста против неф
тяных соглашений, , заключенных 
с американскими компаниями. 
Вопрос об осадном положении бу
дет сегодня обсуждаться в на
циональном конгрессе.

Согласно сообщению газеты «Ла 
насьон», на основании правитель
ственного декрета об осадном по
ложении произведены многочис
ленные аресты.

Несмотря на меры правительст
ва, забастовка нефтяников Мендо
сы продолжается. О солидарности 
с бастующими заявило объедине
ние 62 профсоюзов страны.

Газета «Кларин» указывает, 
что в связи с забастовкой нефтя
ников американские компании 
направили президенту Фрондиси 
письмо, в котором требуют обес
печения более надежных гаран
тий для инвестирования капита
лов.

С М  О JP Т

ЛОНДОН. 12 ноября. (ТАСС). 
Вчера в английской палате об
щин лейбористы настойчиво при
зывали премьер-министра Мак
миллана согласиться на прекра
щение ядерных испытаний и при
нять предложения Советского 
Союза, выдвинутые на женевском 
совещании трех держав о пре
кращении испытаний ядерного 
оружия.

Лейборист Гектор Хьюз потре
бовал от правительства заявле
ния насчет его политики по воп
росу о прекращении эксперимен

тальных ядерных взрывов.
Лейборист Безуик заявил Мак

миллану, что стране смертельно 
надоели заверения министров об 
их желании прекратить испыта
ния, тогда как на деле прави
тельство не достигло никакого 
соглашения о действительном 
прекращении. ,

— Каковы наши возражения.— 
спросил Безуик. — против со
ветского предложения о прекра
щении испытаний навсегда?

Макмиллан, отвечая на вопро
сы, уверял членов палаты в том, 
что английское правительство 
принимает рекомендации женев
ского совещания экспертов, в то 
же время он пытался создать

впечатление, что Советский Союз 
якобы возражает против системы 
контроля, хотя, как известно, де
легация СССР на происходящем 
сейчас женевском совещании яс
но и четко заявила о готовности 
СССР немедленно заключить, со
глашение о прекращении навсег
да ядерных испытаний с установ
лением системы контроля, пред
ложенной экспертами.

Уклончивые ответы Макмил
лана и его попытки возложить на 
Советский Союз вину  за упорное 
нежелание английского прави
тельства прекратить ядерные ис
пытания вызвали недовольство 
лейбористов.

Ноэль-Бэйкер напомнил членам 
палаты общин, что Советский 
Союз первым предложил систему 
контроля. предусматривающую, 
в частности, создание контроль
ных постов.

Эньюрин Бивен указал, что. 
согласно выводам экспертов, «все 
ядерные испытания, фактически, 
можно обнаруживать», и поэтому 
позиция правительства неоправ
д а н . «Стране надоели отказы 
правительства прекратить испы
тания, — заявил он. — Почему 
правительство не прекратит их и 
связанное с ними заражение ат
мосферы?».

БАГДАД, 11 ноября. (ТАСС). 
Иракская общественность встре
вожена усилением военных при
готовлений США на Среднем Во
стоке и, в частности, в Иране.

Связывая недавнюю поездку 
министра обороны США Макэл
роя в Пакистан, Турцию и Иран 
с усилением военных приготовле
ний, газета «Ар-Рай Аль-Амм» 
пишет: «Народ Иракской Респуб
лики осуждает военные приготов
ления империалистов на Среднем 
Востоке, которые представляют 
угрозу не только безопасности 
Иракской Республики, но и миру 
во всем мире».

Национальный комитет сторон
ников мира Ирака опубликовал 
обращение к иракскому народу. 
В обращении говорится, что пос
ле провала, который потерпели

Соединенные Штаты на Арабском 
Востоке в своих попытках поме
шать национально-освободитель
ному движению арабских наро
дов, правящие круги США гото
вят очередной заговор против 
стран этого района. Они хотят 
■создать новый военный союз 
взамен багдадского пакта.

«В  этих условиях, — указы
вается в обращении, — иракские 
сторонники мира должны развер
нуть широкую кампанию борьбы 
против этой вновь создаваемой 
агрессивной группировки». Обра
щение подписали член Всемирно
го Совета Мира Шейх Абдул Ка
рим аль Машта, генеральный сек
ретарь Иракского национального 
комитета сторонников мира Азиз 
Шериф и ряд других видных 
иракских общественных деятелей.

Подготовка в ФРГ закона о 
чрезвычайных полномочиях 

правительства
БОНН, 11 ноября. (ТАСС). Се

годня на пресс-конференции в 
Бонне министр внутренних дел 
ФРГ Шредер подтвердил сообще
ния о подготовке в его министер
стве проекта законодательных по
ложений. обеспечивающих предо
ставление правительству чрезвы
чайных полномочий на случай 
возникновения в стране «состоя

ния бедствия». Этот проект ;будет 
скоро представлен на рассмотре
ние правительства. Шредер ссы
лался при этом на то, что запад
ногерманская конституция в ее 
нынешнем виде не обеспечивает 
правительству возможности про
ведения таких мер, какие могут 
стать необходимыми в случае 
возникновения «чрезвычайной 
опасности».

ИЗВЕЩЕНИЯ
13 ноября, в 7 часов вечера, в 

зале заседаний горкома КПСС 
состоится очередное объединен
ное занятие семинара преподава
телей истории КПСС, философии 
и политэкономии вузов г. Томска 
по теме: «Итоги всесоюзного со
вещания по философским вопро
сам естествознания».

С сообщениями выступают уча
стники совещания — профессор

Ярошевский К. П. и профессор 
Иогаизен Б. Г.

14 ноября, в 7 часов вечера, в 
областном лектории для препода
вателей русского языка и литера
туры состоится лекция на тему: 
«Вопросы советской литературы 
на современном этапе». Читает 
Киселев Н. Н.

ПОГОДА
По сообщению Томского гидро

метеорологического бюро, по об
ласти 13 ноября ожидается облач
ная погода, слабый снег, ветер 
юго-западный, 5— 10 метров в 
секунду, температура воздуха по 
крайним северным пайонам 5 — 10 
градусов мороза, по остальным—
0— 5 градусов мороза.

14— 15 ноября — облачная, с 
прояснениями погода, временами 
снег, местами слабая метель, ве
тер западный, 5— 10 метров в 
секунду, температура воздуха 
ночью 22— 27 градусов мороза, 
днем — 13— 18 градусов мороза.

Редактор В. А. КУЗЬМИЧЕВ.

Ожесточенные б о и  н а  К у б е
НЬЮ-ЙОРК. I I  ноября. 

(ТАСС). По сообщению американ
ских информационных агентств и 
газет, на Кубе продолжается оже
сточенная гражданская война. В 
районе города Сантьяго (столица 
провинции Орьенте) происходят 
непрерывные бои. Из-за больших 
потерь в ходе боев, продолжав
шихся десять дней, как повстан
цы Фиделя Кастро, так и офи

циальные кубинские власти объя
вили о перемирии на 30 часов, 
чтобы дать возможность предста
вителям Красного Креста подо
брать убитых и раненых. В опуб
ликованном повстанцами коммю
нике говорится, что в ходе воору
женных столкновений в провин
ции Орьенте они захватали в 
плен 120 солдат правительствен
ных войск.

Больше месяца в Москве про
должаются соревнования на пер
венство страны по хоккею с 
шайбой. В них участвует десять 
сильнейших команд страны. Иг
ры вначале проходили во Дворце 
спорта Центрального стадиона 
имени В. И. Ленина, а затем бы
ли перенесены на каток с ис
кусственным льдом в Сокольни
ки.

Каково же сейчас положение в 
турнирной таблице?

По одиннадцати матчей прове
ли команды Центрального спор
тивного клуба Министерства обо
роны СССР и «Крылья Советов» 
(Москва). Армейцы уверенно воз
главили турнир Они набрали 20 
очков из 22 возможных. Команда 
«Крылья Советов» занимает вто
рое место. У нее 15 очков.

На третьем месте — москов
ская команда «Локомотив». В 
девяти состязаниях спортсмены-

железнодорожники набрали 11 
очков. У московских динамовцев 
также 11 очков, но после десяти 
игр. На пятом месте находится 
московская команда «Спартак». 
Она провела девять игр и набра
ла 6 очков.

Далее следуют команды «Ки
ровец» (Ленинград) — 3 очка из 
8 возможных, «Трактор» (Челя
бинск) — 2 очка после 4 игр. По 
два очка, после пяти игр имеют 
хоккеисты «Торпедо» (Горький) и 
«Химик» (Воскресенск, Москов
ская область). Ни одной встречи 
не выиграли пока армейцы Ле
нинграда.

В нынешнем году у советских 
хоккеистов будет немало меж
дународных встреч. В ближай- 
'шие дни в столицу приезжает 
хоккейная команда Канады. Она 

проведет в Москве несколько то
варищеских состязаний.

(ТАСС).

Соревнования по теннису
В Томске закончились сорев

нования по настольному теннису. 
В них приняло участие 18 силь
нейших игроков 2-го и 3-го раз
рядов.

В результате напряженной 
двухдневной борьбы в финал вы

шли второразрядники— студенты

политехнического института Фур- 
цев, Нетесов, Розенберг, Скоро
спелое, Бычков (ТГУ) и Мелехов, 
учащийся школы № 9,

Первое место занял Г. Фур- 
цев.

А. ГРИГОРЬЕВ.

СПОРТИВНАЯ ЗИМА

имени В. П. Чкалова.
13 ноября — «Дальняя

дорога».
14 ноября — «Блудный сын».
15 ноября — «Блудный сын».
16 ноября (утром и вечером) —

«Дали неоглядные...».
18 ноября — «Именем

революции».
Начало спектаклей: дневного — 

в 12 час. дня, вечерних — в 8 
часов вечера,,-

о с э о о о с э о а о  о а сэ а  о  о]

I Физкультурные организации j лагается открыть в январе 1959 
области подготовились к зиме года_
неплохо. Сельское спортивное об
щество «Урожай» оборудовало в 
поселке Степановна лыжную ба
зу, обеспечило инвентарем свои 
сборные команды и актив лыж
ников в сельских районах. Обще
ство «Буревестник» оборудовало 
базу в дачном поселке Басан- 
дайка. На южной окраине Томска 
в березовой роще расположилась 
база динамовцев.

В ДСО «Локомотив» вступила 
в строй новая двухэтажная лыж
ная база с теплыми раздевалками, 
хранилищем инвентаря и другими 
подсобными помещениями. Возле 
базы оборудована площадка для 
игры в хоккей с шайбой.

Некоторую работу по расши
рению загородней лыжной базы 
в поселке Степановна провело и 
общество «Спартак». К базе сде
ланы пристройка для гардероба, 
комната для работы судейской 
коллегии, хранилище для лыж,

Подготовлены к работе основ
ные катки обществ «Труд» и «Ди
намо» и катки коллективов физ
культуры карандашной фабри
ки, лесоперевалочного комбината, 
станции Томск-П. Здесь также 
оборудованы теплые помещения 
для переодевания и отдыха, про
катные базы. (

Заливают свой каток и беговую 
ледяную дорожку спортивные 
клубы политехнического институ
та и университета. Новый 75-мет-

Под руководством прорабов 
П. Коровина и А. Жилкина рабо
ты были закончены в срок. Сей
час все зависит от того, успеют 
ли закончить свою часть работы 
верхолазы-монтажники и строи
тельно-монтажное управление 
облпромсовета. Но фюрсировать 
строительство, начатое более трех 
лет назад, руководители облпром
совета не торопятся.

Не за горами первые зимние 
спортивные состязания. 15 — 16 
ноября начнут регулярную работу 
все основные катки Томска. В но
ябре же в коллективах физкуль
туры и ДСО откроется зимний 
сезон. 5 — 6 декабря состоятся 
традиционные состязания конько
бежцев, а также официальное 
открытие зимнего сезона во всех 
городах и районах области и 
спортивные праздники в честь 
Дня Конституции.

Январь отводится зимним сту
денческим спортивным играм. 
Команды сильнейших студенче
ских коллективов Томска примут- 
участие в зональных соревнова
ниях по лыжам в г. Краснояр
ске, а по конькам — в г. Иркут
ске.

В дни январских школьных ка
никул будет проведена зимняя 
спартакиада школьников, а самые 
лучшие школьные спортсмены 
примут участие в составе сбор- 

ровый лыжный трамплин предпо- i ных команд области во Всерос

сийской спартакиаде по лыжам, 
конькам и хоккею с шайбой.

Нынче зимой будет проходить 
спартакиада профсоюзов (в че
тыре этапа). До 10 января состо
ятся массовые состязания з кол
лективах физкультуры. За гем 
пройдут комплексные соревнова
ния спартакиады в районах обла
сти и спортивных обществах 
«Труд», «Урожай», «Буревест
ник». В конце января состоится 
финальная областная спартакиа
да облсовпрофа, и в феврале 
команды сильнейших спортсменов 
области примут участие в респуб
ликанской спартакиаде.

Зимний сезон завершится тра
диционным праздником — спарта
киадой области. За звание чемпи
онов области 1959 года будут бо
роться лыжники, конькобежцы, 
фигуристы на коньках и хоккеи
сты.

Помимо этих основных меро
приятий, будет проведен ряд тра
диционных первенств городов и 
районов по лыжам и конькам, 
кубковые состязания по хоккею с 
мячом и хоккею с шайбой, мат
чевые встречи лыжников сель
ских районов и другие состяза
ния. Сильнейшие спортсмены по
бывают за пределами области на 
соревнованиях центральных со
ветов ДСО, республики и Совет
ского Союза.

В. САЛНИС, 
заместитель председателя об

ластного комитета по физ
культуре и спорту.

Кинотеатр им. М. Горького

С 13 по 16 ноября —  новый 
цветной художественный фильм 
«Матрос с «Кометы». Сеансы: 
9-00, 10-55, 12-50, 2-45, 4-40,
6-35, 8-30, 10-25.

Зал кинохроники
С 13 по 16 ноября — новый 

документальный фильм, посвя
щенный месячнику борьбы за за-

ВНИМАНИЮ ГРАЖ ДАН!
В связи с тем, что лед на 

р. Томи еще слишком тонок, 
движение пешеходов через 
р. Томь запрещено.

2 — 2

ВНИМАНИЮ БУХГАЛТЕРОВ 
ВЕДОМСТВЕННЫХ 

ОРГАНИЗАЦИЙ!
До 1 декабря 1958 года Том. 

ская автотранспортная контора 
(«Автотэк») проводит выверку по 
фондам бензина н по денежным 
расчетам. В случае непроведе-

О О О О О О О О О СЭ О О О О ) операции будут прекращены.
'Ш m~w~

1 *  ш  ^ я 
а

I  §  ш 1 2 — 2

Томскому политехническому ин
ституту требуются: кочегары, гар
деробщики, слесари, электромон
теры, токари-универсалы, молото
боец, грузчики и стрелки воени
зированной охраны.

Обращаться: проспект. вмени 
Тимирязева, 9, отдел кадров, с 
3-х часов дня.

Бондарно-тарному заводу сроч
но требуются на постоянную ра- 

„ боту: старший бухгалтер, меха-
прещение испытаний термоядер-; ник ма бондарно-столярного 
ного оружия «Объединенный ни- цеха, сколотчикн ящиков Рэлек. 
статут ядерных исследований». I тпом-  ^  ’
Сеансы. 9-00, 10-10. 11-20, | тр" тонтее-
12-30, 1-40, 2-50, 4-00, 5 -1 0 ,1 Здесь же принимается круглый
6-20, 7-30, 8-40, 9-50.

Кинотеатр им. И. Черных
13, 14. 15. 16 ноября. Большой 

зал — «Матрос с «Кометы». Се
ансы: 8-30, 10-20, 12-10, 2, 3-50,
5- 40, 7-30. 9-20, 11.

Малый зал — «Девушка в чер
ном». Сеансы: 12-40, 2-35, 4-30,
6- 25, 8-20, 10-15. (Дети до 16 лет 
не допускаются).

Детский фильм — «Большой и 
маленький». Сеансы: 9-20, 11.

Т ом ск а я  ст уди я  
теле влгд е я я я

Четверг, 13 ноября
19.00. Телевизионный очерк 

«Александр Бородин». (К 125-ле- 
тию со дня рождения великого 
русского композитора и ученого- 
химика!' 19.30. Обозрение «У  на
ших соседей». 19.40. Телевизион
ный журнал «Знание». 20.00. 
«Первая скрипка страны». (К 
50-летию Давида Ойстраха). 
20.15. Художественный фильм 
«Рыбаки Арала».

лес в распиловку, срок выполне
ния заказа — 2 — 3 дня, прини
маются заказы на изготовление 
бочко-тары.

Обращаться: г. Томск, улица
Р. Люксембург. 115. в часы заня
тий, телефон 39-90.

2 — 1

Гр-н Гуданец Иван Установил, 
проживающий в г. Томске, пере
улок Свободный, 21, возбуждает 
дело о расторжении брака с 
гр-кой Гуданец Натальей Андре
евной, проживающей в г. Томске, 
Северный городок, корпус 49, 
кв. 4.

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде 2-го участка Вок
зального района г. Томска.

Гр-ка Лиговка Тамара Михай
ловна, проживающая в г. Томске, 
улица Студенческая, 7, кв. 1, 
возбуждает дело о расторжении 
брака с гр-ном Липовкой Иваном 
Ильичей, проживающим в г. Юж
но-Сахалинск, улица Школьная, 
43.

Дело будет рассматриваться в 
народном суде 3-го участка Ки
ровского района г. Томска.
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